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0:49
Je veux remercier chacun d'entre vous d'être ici aujourd'hui, ça va être une longue journée, nous allons passer en revue ce
que je considère comme le cœur même de mon travail. Les gens m'ont beaucoup demandé, ils ont dit : « Vous mettez
beaucoup de documentation sur votre site web, quelle est la chose principale ? Pouvez-vous me dire la chose principale
que je devrais consulter, si je ne consulte rien d'autre, qu'est-ce que ce serait ? » Je leur dis toujours la même chose, ce
sont les travaux sur la loi naturelle. C’est le travail que vous devez comprendre en profondeur. C'est donc ce que nous
allons couvrir aujourd'hui, dans un format de présentation étendu. 

1:39 Mises en garde :
Je veux passer en revue quelques éléments avant de commencer. J'appelle donc cette section "avant de commencer". Le
mot commencer est important,  parce que c'est  vraiment ce que cette présentation est  :  une initiation.  Il  s'agit  d'une
initiation à un travail ésotérique très, très profond, qui a été caché à l'humanité pendant des millénaires. Donc je veux
juste demander aux gens, avant de commencer, combien d'entre vous sont nouveaux ou relativement nouveaux face à
mon travail ? A main levée, s'il vous plaît ? Excellent, c'est génial. C'est une grande nouvelle. Je suis très heureux de voir
ça.  En fait,  ce que je ne voulais  pas,  c'était  venir  ici  et  parler  à  un groupe de personnes qui  sont  déjà totalement
familiarisées avec mon travail et qui l'ont déjà entendu. Donc c'est génial. Combien d'entre vous ici aujourd'hui pensent
que la condition humaine et la vie sur Terre pour l'humanité en ce moment est tolérable ainsi ? A main levée. C'est aussi
très bien. Parce que si c'était le cas, j'allais dire qu'il n'y a rien pour vous ici aujourd'hui, voici la porte. Donc c'est bien,
nous avons tous faim de changement. 

Une des grandes plaintes que j'entends à  propos de mon travail,  quand je vérifie sur des forums ou que je lis  des
commentaires sur YouTube, beaucoup de gens disent : « Il n'y a rien de nouveau ici. J'ai déjà entendu ça ailleurs. Cette
personne couvre déjà cela, je l'ai lu dans ce livre  ! » Eh bien, mesdames et messieurs, j'ai des nouvelles pour vous, il n'y
a rien de nouveau ici, je ne vais rien présenter de nouveau. Je ne vais pas présenter quelque chose qui n'a pas déjà existé
et qui ne continuera pas à exister. Je n'invente rien de nouveau. Art a dit l'autre jour quand nous dînions, il a dit qu’il me
considérait comme un  agrégateur de données,  et j'adore ce terme, j'aime cette description. Je suis un agrégateur, je
rassemble des choses pour en faire une tapisserie, puis j'aide à l'expliquer en termes simples et faciles à comprendre.
Ainsi, les gens peuvent facilement absorber ces informations, les assimiler et en faire quelque chose. Vous ne verrez ou
n'entendrez  donc  rien  de  nouveau  aujourd'hui.  Comme  le  dit  le  vieux  dicton,  dans  toutes  les  vieilles  traditions
mystérieuses, rien de nouveau sous le soleil. Ce que cette phrase signifie réellement, beaucoup de gens ne le savent pas.
Cela signifie que la Vérité, est singulière et éternelle. La Vérité a toujours été là parmi nous, et elle sera toujours là. C'est
notre perception qui doit être alignée avec elle. Donc vous n’allez rien entendre de nouveau aujourd'hui. Ce sont des
Vérités éternelles qui ont toujours été là parmi nous.

Un autre aspect que je veux couvrir avant que nous commencions est au sujet de mon style de présentation. C'est une
autre chose pour laquelle je reçois beaucoup de plaintes, et c'est quelque chose que je n'ai pas l'intention de changer.
Mon style de présentation a été décrit par certains comme extrêmement intense, et parfois même combatif. C'est un mot
que beaucoup de gens utiliseront pour décrire mon style de présentation. Certains d'entre vous ici aujourd'hui risquent
fort d'être irrités par certaines des choses que vous pourrez m'entendre dire pendant la durée du séminaire. Ainsi soit-il.
Si vous vous mettez en colère, ce n'est pas grave. Le fait est que la vérité, par sa nature même, est belliqueuse. Et je vais
en fait mettre une citation concernant cette nature plus tard dans la présentation. La raison pour laquelle la vérité est
belliqueuse est qu'elle est en guerre contre le mensonge, elle est en guerre contre la tromperie, elle est en guerre contre le
contrôle mental. Donc la vérité peut être belliqueuse, beaucoup de gens ne veulent pas l'entendre quand ils la rencontrent
pour la première fois. Je dis tout le temps aux gens, que je ne fais pas ça, je ne présente pas cette information, pour être
aimé, je ne fais pas ça pour me faire des amis, je ne suis pas intéressé par me faire un tas de nouveaux amis. Si ça arrive,
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c'est génial, mais ce n'est pas la raison pour laquelle je fais ce que je fais. Je ne fais pas ça pour être populaire, je ne fais
pas ça pour gagner de l'argent. Ce n'est pas un concours de popularité. Dire aux gens beaucoup de choses qu'ils ne
veulent pas entendre ne va pas vous rendre populaire, et ça ne va pas vous faire un tas de nouveaux amis. Donc ce ne
sont pas les raisons pour lesquelles je fais ce que je fais. Pour être honnête, je le dis aux gens et parfois ils sont contrariés
rien qu'en l'entendant : je ne veux même pas vraiment faire ça, je ne veux pas faire ça de ma vie, je ne veux pas faire ça
avec mon temps. Je sais déjà, je comprends et je vis les informations que je vais présenter. Donc, j'ai compris, je le sais,
je n'ai pas besoin de continuer à répéter cela encore et encore et encore, pour mon propre divertissement. La raison pour
laquelle je fais cela, c'est parce que je reconnais qu'à une époque où l'ignorance de cette information capitale est si
écrasante, cette information qui est capable de sauver l'humanité de sa condition actuelle, le fait que je comprenne déjà
cette information me place dans une position d'obligation morale et de responsabilité. C'est pourquoi je fais ce que je
fais. Je suis en position d'obligation morale de transmettre cette information à d'autres personnes, dans le but de les aider
à la comprendre et à la vivre également. Et c'est la raison pour laquelle je fais cela.
  
Chaque personne  ici  présente  qui  souhaite  tirer  une valeur  réelle,  une valeur  pratique de  ce  séminaire,  je  vais  lui
demander de faire un effort délibéré et conscient de faire deux choses. La première est d'essayer de mettre de côté, dans
la mesure où vous êtes capable de le faire, vos perceptions de moi en tant que présentateur. Cela inclut des choses
comme mon apparence, ma tenue vestimentaire, le son de ma voix, mes manières, etc. Essayez de mettre cela de côté
autant que vous le pouvez. Je sais que c'est difficile pour certains. Je dis cela parce que prêter attention à de telles
trivialités, détournera votre propre concentration mentale de l'information qui est présentée aujourd'hui et c'est la pire
chose qui puisse arriver. Parce que c'est l'information qui est importante,  pas moi,  essayez de m'ignorer et de vous
concentrer sur le contenu. La deuxième chose que je demande aux gens d'essayer de faire est d'être conscient de toutes
vos propres impulsions que vous pouvez avoir,  qui  rejettent  immédiatement l'information qui est présentée dans ce
séminaire, basé uniquement sur votre propre réaction émotionnelle initiale, votre réponse émotionnelle initiale à cette
information. C'est une erreur logique, vous ne pouvez pas penser avec vos émotions. Donc si vous entendez quelque
chose que vous n'aimez pas, ou qui vous met en colère, ça va aller, ressentez l'émotion, mais ne dites pas immédiatement
que ça ne peut pas être vrai. Et ne me croyez pas non plus, il faut le vérifier. Il s'agit d'un processus de découverte de la
vérité, il s'agit de faire votre propre expérience et de faire des recherches sur ce travail. Mais si vous essayez d'évaluer la
véracité, c'est-à-dire le caractère véridique de cette information uniquement en fonction de ce que vous ressentez en
l'entendant, vous commettez une erreur logique. Essayez donc autant que possible de suspendre les réactions immédiates
d'incrédulité, qui vous disent « Non, je ne veux pas accepter ça, non, ça ne peut pas être vrai » en fonction de ce que vous
ressentez ici aujourd'hui. C'est très important de garder ça à l'esprit.

Et enfin, cette information : le séminaire entier est un tableau. C'est comme les pièces d'un énorme puzzle. Il est destiné à
être vu et pris comme un tout dans son intégralité. Je sais que je demande beaucoup, parce que ça va être une longue
journée. Mon but, mon travail, est de garder votre intérêt, votre attention et votre concentration pendant toute la durée du
séminaire, et c'est une chose difficile à faire. Mais ce que je demande aux gens, c'est d'essayer de le voir comme un tout.
Parce que si vous avez pris le temps d'être ici, et si vous avez fait un don en argent pour être ici, je vous recommande
fortement de rester pour toute la durée du séminaire. Il y a une raison pour cela, vous ne verrez le tableau complet,
surtout si vous êtes nouveau dans mon travail, qu'en écoutant ces informations dans leur intégralité. Donc si vous ne
faites pas cela, vous ne reconnaîtrez probablement pas les schémas, ce qui est le but de cette journée, c'est ce dont il s'agit
aujourd'hui, la reconnaissance des modèles, qui sont inhérents à ce tableau d'informations. Et si vous ne le faites pas,
vous aurez perdu le temps que vous avez pris pour être ici aujourd'hui et gaspillé l'argent que vous avez dépensé pour
être ici aujourd'hui. Je ne veux pas que quiconque perde son temps, son argent et son attention et je ne pense pas que
vous le vouliez non plus. C'est pourquoi je demande aux gens de rester jusqu'à la fin, vous obtiendrez la valeur maximale
de ce séminaire si vous restez pendant toute sa durée. Ceci étant dit, entrons dans le vif du sujet. 

11:10 Introduction :
Cette présentation s'appelle la Loi Naturelle, la vraie loi de l'attraction et comment l'appliquer dans votre vie. Et j'insiste 
sur ce terme de vraie loi de l'attraction, beaucoup de gens connaissent la variante New Age de la soi-disant loi ou des lois
d'attraction. Cela sera largement différent de ce que les gens ont entendu dans la communauté New Age, dans le 
Mouvement New Age, concernant ce que sont la ou les lois d'attraction. Ce sont les véritables lois de l'attraction que 
vous allez entendre et, espérons-le, comprendre aujourd'hui. Commençons. 

11:53 La capacité d'apprentissage :
La première section concerne la capacité d'apprentissage des étudiants. Comment un étudiant peut se placer dans la
meilleure position pour apprendre. La capacité d'apprentissage d'un individu ou sa capacité à apprendre de quelqu'un
d'autre est extrêmement dépendante de l'ouverture d'esprit ou de la fermeture d'esprit de l'individu à qui on enseigne. Une
faible capacité d'apprentissage découle de l'arrogance et du scepticisme rigide, mais elle découle également de la naïveté
et de la crédulité. En revanche, une forte capacité d'apprentissage résulte d'un équilibre entre un scepticisme sain et une
volonté ouverte d'apprendre et de changer. Nous ne voulons donc pas de personnes rigoureusement sceptiques, qui n'ont
pas du tout l'esprit ouvert. Nous ne voulons pas de personnes naïves et crédules qui acceptent tout ce qu'on leur dit. Nous



voulons trouver un équilibre entre ces deux modes. C'est ce qu'on appelle la courbe en cloche l'enseignabilité. En bas, il
y a l'état mental de l'étudiant, cela va de l'arrogance, du cynisme, de la nature sceptique, un enseignant, un étudiant, et
puis jusqu'à être confiant, puis crédule, et enfin carrément naïf. C'est tout le spectre de l'enseignabilité. La meilleure
position pour apprendre est ici au sommet de la courbe en cloche, ce qui signifie que vous apprendrez le plus si vous êtes
ici. Cela signifie que vous êtes dans l'équilibre entre l'enseignant et l’étudiant, cela signifie que vous êtes quelque peu
sceptique, et vous êtes aussi quelque peu confiant, cela signifie que vous êtes capable de garder une proposition dans
votre esprit sans l'accepter ou la rejeter immédiatement. Cela signifie que vous allez considérer l'information avec un
esprit ouvert, un peu confiant, mais aussi un peu sceptique. Ce sera l'état mental que nous voulons que vous gardiez
pendant la durée de ce séminaire, et donc vous serez dans la meilleure position pour apprendre. Bien sûr, comme nous
l'avons déjà dit, si vous êtes dans ces états d'esprit d'arrogance et de scepticisme rigide, ou de naïveté et de crédulité,
vous n'allez pas prendre beaucoup de choses de ce séminaire. Nous voulons rester au sommet de cette courbe en cloche,
si c'est possible. 

Les êtres humains devraient considérer avec beaucoup de soin d'où vient leur information, la source de cette information.
En effet,  en  refusant  de présenter  certaines  informations  et  en influençant  les  gens  pour  qu'ils  les  rejettent  ou  les
dissuadent d'examiner certaines informations,  parce  qu'ils  vous disent  que ce n'est  pas  important  ou qu'il  n'est  pas
nécessaire d'y réfléchir, de nombreuses institutions modernes, comme les médias et la soi-disant institution éducative,
cherchent à contrôler les perceptions humaines ou, disons-le franchement, à contrôler l'esprit. Et donc, de limiter ce que
les êtres humains peuvent même arriver à comprendre. Ainsi, en limitant ce qu'ils arrivent à comprendre, ils limitent en
fait ce qu'ils sont capables de faire, ce qu'ils sont capables de changer, ce qu'ils sont capables de créer dans le monde.
Donc, vous devez être sceptique sur la provenance de vos informations. Et c'est pourquoi je dis aux gens au tout début de
mes conférences : ne me croyez pas, la pire chose que vous pourriez faire est de croire ce que je vous dis, vous devez
vérifier par vous-même et surtout, vous devez faire une introspection personnelle, pour vraiment sentir à l'intérieur de
vous, si cette information résonne avec la Vérité. Tout le monde a cette capacité intuitive, qui doit aussi être allumée,
engagée et utilisée.

Si quelqu'un vient à ce séminaire avec le point de vue des corps institutionnels organisés modernes, c'est-à-dire la pensée
politique, les agendas politiques, les organisations politiques, la religion, la pensée religieuse, les organisations religieuse
-je parle ici de la religion organisée- ce que j'appelle le scientisme, pas la vraie science, mais du scientisme, de la science
telle qu'elle est mise en place par les corps institutionnels pour être des systèmes de croyances rigoureusement sceptiques
qui occultent  tout  ce qui  pourrait  dire  quelque chose de contraire  à leurs  croyances préexistantes.  J'appelle cela  le
scientisme. Et bien sûr, le mouvement New Age, que vous pouvez regrouper avec la religion, pour ceux qui ne tombent
pas dans la mentalité religieuse, c'est une religion alternative proposée pour eux, et ils l'appellent le Mouvement New
Age. Et je dis aux gens, s'il vous plaît, ne pensez pas que cela va correspondre à l'un de ces systèmes de croyance, à l'une
de ces boîtes pour la conscience, cette présentation va briser ces boîtes, elle se tient en dehors de toutes ces boîtes, parce
que ce sont des limiteurs de perception et de pensée, ils veulent tout mettre dans une boîte, dire que rien en dehors de
cette boîte n'est propre à la consommation humaine, donc n'y allez pas. Et par conséquent, ils agissent comme une
influence de contrôle de l'esprit. L'autre plus grand limiteur des perceptions de l’esprit humain, et finalement, de notre
comportement, est l'argent lui-même. Si vous voulez parler de la plus grande religion, si ces autres religions ne sont pas
assez grandes et puissantes pour vous, il y a celle qui est le pouvoir ultime dans le monde, la religion ultime, le dieu de
ce  monde,  si  vous  voulez.  Donc,  ce  que  je  dis  essentiellement  ici,  c'est  que si  vous  êtes  déjà  dans  une  mentalité
approchant la... disons la découverte de la réalité, ou l'exploration de la réalité à partir de l'une de ces perspectives, vous
serez cruellement déçu par ce que vous allez entendre. Parce que l'information ici se situe très en dehors de toutes ces
limites institutionnelles pour la conscience.

18:35 Les exigences pour créer le changement et le rôle de la connaissance :
Les exigences pour créer le changement et le rôle de la connaissance, parlons de ces concepts. Partout, les êtres humains
disent qu'ils veulent certaines choses dans leur vie. Et ils disent qu'ils veulent que certaines choses soient présentes pour
toute l'humanité. Nous disons que nous voulons que certaines conditions soient présentes pour nous-mêmes et pour notre
espèce dans son ensemble. Nous disons que nous voulons des choses comme le bonheur, la santé, la paix, la prospérité,
la liberté, etc. Et toutes ces choses sont des choses formidables auxquelles il faut aspirer. Nous disons que nous les
voulons, la plupart des gens vous diront qu’ils veulent ces choses. Cependant, je ne pense pas qu'ils soient vraiment
honnêtes avec eux-mêmes.  Ils  disent  qu'ils  les  veulent,  mais  quand vous leur dites  « Eh bien,  ce  ne sont pas  des
conditions  automatiques,  elles  ne  se  manifestent  pas  comme  par  magie.  Il  y  a  des  exigences  pour  obtenir  ces
conditions. » Les gens ne diraient pas qu'ils veulent ces conditions si elles étaient déjà omniprésentes, n'est-ce pas ? Ils
disent qu'ils veulent quelque chose parce qu'ils ne l'ont pas du tout, ou du moins pas en totalité. Donc, lorsque vous leur
dites qu'il y a des conditions à remplir pour les obtenir, beaucoup de gens diront : « Oh, eh bien, vous savez, je ne suis
peut-être pas prêt à m’y mettre, je ne veux peut-être pas faire autant d'efforts.  » Et ils croient que d'une manière ou d'une
autre, ils vont obtenir ces choses par magie. C'est le principe des vraies lois de l'attraction, les conditions que vous voulez
ne se manifestent pas automatiquement en y pensant, ou en ayant un sentiment à leur sujet. C'est une tromperie du New
Age. Il y a des exigences auxquelles nous devons répondre pour obtenir les conditions que nous disons vouloir. Ces
conditions existent dans la nature, elles existent vraiment. 20:25 



Si vous voulez que quelque chose soit différent de ce qu'il est déjà, des conditions par défaut, alors l'exigence existe. Si
vous êtes d'accord pour que les choses soient telles qu'elles sont maintenant, les conditions requises n'existent pas, il n'y a
pas de conditions requises pour créer un changement, vous acceptez simplement les conditions par défaut telles qu'elles
sont maintenant, et vous continuez votre existence en acceptant le fait que ça va être comme ça et que ça va peut-être
empirer. Mais si vous voulez qu'un véritable changement se produise, il existe des exigences. Et c'est ce que beaucoup
d'enseignants New Age ne vous diront pas, ou ils nieront carrément l'existence d’exigences nécessaires pour créer un
véritable changement. Des exigences spécifiques existent pour que les êtres humains obtiennent les conditions qu’ils
disent vouloir. Si ces exigences ne sont pas remplies, ces conditions ne se manifestent pas automatiquement comme par
magie. Ce n'est pas comme ça que ça marche, et cela fait éclater la bulle de beaucoup de gens dès le départ, c'est un
concept clé à comprendre. 

Alors quelles sont ces exigences ? Nous devons savoir certaines choses, la connaissance est nécessaire, la connaissance
qui nous poussera à l'action, c'est ce qui est nécessaire. Puisque les êtres humains en tant qu'espèce n'ont pas déjà les
choses qu'ils disent vouloir -au moins pas dans leur plénitude, si  nous voulons couper les cheveux en quatre, nous
pourrions dire que nous avons un minimum de ce que nous avons dit vouloir, mais nous ne l'avons pas dans la plénitude
que nous disons vouloir, surtout au niveau sociétal global. Donc, puisque nous n'avons pas encore ces choses, il s'ensuit
logiquement que la connaissance des exigences pour les obtenir doit être absente, la connaissance n'est présente nulle
part ; ou si elle est présente, si cette connaissance pour obtenir ces choses, les exigences pour obtenir ces choses, si cette
connaissance est présente, alors elle doit être volontairement ignorée. Elle est là, et pourtant les gens n'y prêtent pas
attention, ils ne l'assimilent pas, ne l'acceptent pas et ne font rien avec cette connaissance. Alors ils l'ignorent parce que
c'est inconfortable. Aussi longtemps que ce savoir continue à rester inconnu ou ignoré, la manifestation des conditions
désirées que nous disons vouloir, est impossible, elle ne peut pas se produire. C'est une impossibilité de se manifester
automatiquement par magie sans que les exigences ne soient remplies. C'est de cela que nous allons parler aujourd'hui.
Quelles sont ces conditions ? Quelle est cette connaissance ? 

Cette  connaissance  est  occultée,  c'est-à-dire  cachée.  Combien  de  personnes  ici  sont  venues  aujourd'hui  en  pensant
qu'elles allaient entendre des informations sur l'occulte en levant la main ? Ok, environ la moitié de la salle. Pour le reste
des gens,  cela  peut  être  un choc.  Mais ce que vous  devez comprendre dès le  départ,  c'est  que le  mot  occulte  est
simplement dérivé du latin, l'adjectif latin occultus. Occultus, en latin signifie caché, dissimulé à la vue. Et il est dérivé
du nom latin oculus, qui signifie œil. Le mot oculaire en français signifie lié à l'œil ou lié à la vue ou à la vision. Donc
l'occulte est un ensemble de connaissances qui ont été cachées pour une raison spécifique. Nous allons aborder cette
raison. Du terme oculus ou œil en latin, vient le verbe ocultare, ocultare signifie cacher, dissimuler ou de garder secret,
garder caché de l'œil, de sorte qu'il ne peut pas être vu. L'information concernant la loi naturelle est une connaissance
occulte, c'est une connaissance qui a été cachée à l'humanité. Elle a été détenue par une minorité qui est représentée ici
au sommet de cette pyramide. Vous pouvez voir cela comme une pyramide représentant la connaissance ou l'ignorance.
Au sommet de la pyramide, vous avez la connaissance, plus vous montez dans la pyramide, plus il y a de connaissance.
Mais la pyramide se rétrécit, parce qu'au sommet, très peu de gens comprennent cette information, très peu de gens ont
cette connaissance et l'ont intégrée en eux jusqu'au point où elle est comprise. En bas, vous n'avez aucune connaissance,
les masses ignorantes. Et là-haut, vous avez les gens qui savent, qui ont cette connaissance du fonctionnement de la loi
naturelle, et qui l'utilisent pour une certaine raison. Nous allons voir ce que c'est plus tard. 

S'il vous plaît, pendant ce séminaire, gardez à l'esprit que quand j'utilise le terme "occulte", tout ce dont je parle est une
connaissance cachée. C'est ce que cela signifie, la connaissance occulte est cachée. Pourquoi quelqu'un voudrait-il cacher
la connaissance, qui est extrêmement importante ? Eh bien, il y a une raison très spécifique. Mais avant même d'en
arriver  là,  nous  devons  parler  de  ce  qu'est  cette  connaissance  occulte.  Qu'est-ce  que  c'est  que  cet  ensemble  de
connaissances ? De quoi s'agit-il ? Quand je dis l'occulte, la connaissance de l'occulte, qu'est-ce que j'entends par là ? La
connaissance de l'occulte constitue deux choses. Il y a deux corps généraux de connaissances occultes, dans les traditions
des mystères actuels et dans les écoles occultes, ils les appellent Arcanes, A R C A N E, Arcane. Le mot  arcane  est aussi
latin, il signifie connaissance. C'est tout ce que ça veut dire. Il y a donc deux corps de connaissances. Il y a un corps de
connaissance  dans  l'occultisme appelé  les  petits  arcanes,  ou  les  arcanes  mineurs.  Cela  signifie  la  connaissance  du
microcosme, la connaissance des petites choses. Ça ne veut pas dire que c'est moins important. Cela signifie qu'il s'agit
d'unités individuelles de conscience, la psyché humaine, la psyché de l'individu. Donc la première partie, le premier
grand corps de connaissances occultes constitue la connaissance de la conscience humaine, comment elle fonctionne,
comment elle opère, quelles sont nos motivations, des choses comme ça. 

Le deuxième corps de connaissances occultes est appelé les grands arcanes ou les arcanes majeurs. Encore une fois, ça
ne veut pas dire que c'est plus important, ça veut dire que c'est la compréhension macro cosmique, la compréhension des
très grandes lois de la nature qui gouvernent le macrocosme. Les lois universelles font partie du grand arcane de la
connaissance occulte. Et ce que j'appelle ici aujourd'hui, derrière le terme loi naturelle correspond à cette deuxième
catégorie de la plus grande connaissance,  le plus grand Arcane de la connaissance occulte.  Et ce que sont ces lois
naturelles, ce sont des lois spirituelles invisibles et universelles. Nous pourrions également parler du mot naturel. Le mot



naturel est dérivé de l'égyptien et d'autres langues traditionnelles du Moyen Orient. Le mot neter en égyptien, qui aurait
été écrit sans voyelles, si on le translittère, ce serait NTR en français, neter signifie esprit en égyptien ancien. Le suffixe
al même en français aujourd'hui, si vous retournez dans les langues arabes, les langues anciennes du Moyen-Orient, le
suffixe al signifie en fait de ou lié à, ou venant de. Donc naturel, si vous mettez ces mots racines ensemble, neter et al,
signifient de ou lié au domaine des esprits, de ou lié à Dieu, le mot neter signifie aussi Dieu, Esprit ou Dieu. Donc c'est
le domaine spirituel, les lois qui opèrent dans le royaume invisible. Mais elles se manifestent dans le domaine physique,
nous allons en parler.  C'est l'opération qui descend depuis le domaine spirituel,  puis  se manifeste dans le domaine
physique.  Il  est  important  de comprendre  ces  deux corps  de connaissance,  les  Arcanes  mineurs,  qui  concernent  la
monade ou les unités individuelles de conscience de l'être humain ; et le grand savoir concerne les lois qui gouvernent
l’univers macro cosmique. 

Donc ces lois,  ce  fonctionnement  de la  nature que j'appelle  loi  naturelle,  sont  des lois  spirituelles  universelles  qui
régissent les conséquences du comportement. Elles gouvernent les conséquences du comportement. Et j'ajouterais une
mise en garde à cela, elles régissent les conséquences du comportement pour les espèces intelligentes, pour les êtres qui
sont capables d'arriver à leur compréhension. Je distinguerais cela du règne animal. Le règne animal n'est pas tenu au
même standard que les êtres humains quand il s'agit de ce corps d'informations, parce que je ne pense pas que vous allez
vous asseoir avec votre chat et lui expliquer la loi naturelle. Quand les gens disent : « Pourquoi le règne animal n'est pas
tenu de rendre des comptes de la même manière que les êtres humains ?  » C'est parce que, surprise, surprise, nous ne
partageons pas le même niveau de conscience. Il y a des différences dans les niveaux de conscience, et dans les capacités
à comprendre l'information, à savoir comment quelque chose fonctionne. Tout comme vous n'êtes pas prêt d'expliquer la
physique à votre chien, vous n'allez pas expliquer la loi naturelle au règne animal et lui faire comprendre parce qu'ils ne
sont pas au même niveau de conscience que nous. Donc nous ne sommes pas logés à la même enseigne quand il s'agit de
la loi naturelle. Elle régit le comportement humain, ce serait une façon facile de le dire.

Ce corps de connaissances a été appelé conséquentialisme par les chercheurs et les enseignants du passé, et je n'ai aucun
problème avec ce terme, j'ai en fait examiné le conséquentialisme et c'est assez similaire. Dans sa portée, et ce qu'il
enseigne. On l'a appelé karma, loi karmique, dans de nombreuses traditions orientales et du Moyen-Orient. Je n'ai aucun
problème avec ce terme non plus. Elle a été appelée loi morale dans certaines traditions occidentales et chrétiennes, et ce
terme ne me pose pas de problème non plus. Les religieux l’ont appelé la loi de Dieu, je n'ai aucun problème avec ce
terme non plus. Je n'ai aucun problème avec l'application de ces termes à la loi naturelle, car c'est essentiellement ce
qu'elle est. Mais nous allons entrer en profondeur dans la manière dont elle fonctionne et opère dans nos vies. 

Pourquoi cette connaissance est-elle cachée aux gens, à quelles fins ? La connaissance de l'occulte, la connaissance
cachée du fonctionnement de la loi naturelle et du fonctionnement de la conscience, n'est pas connue de tous. C'est
pourquoi ce n'est pas l'exotérique, elle n'est pas donnée aux masses. C'est l'ésotérique, c’est réservé à une minorité, et il y
a une raison à cela. Elle a été délibérément cachée et tenue à l'écart du grand public, afin de créer et de maintenir une
différence de pouvoir. Si quelqu'un d'autre a un niveau extrême de connaissance, il sait comment cela fonctionne, comme
quelque chose d'aussi trivial que le fonctionnement de la conscience humaine, les motivations humaines, les perceptions
humaines,  comment  les  êtres  humains  peuvent  être  manipulés,  certains  ont  une  connaissance  profonde  de  cette
information. Et il y a tout un tas de gens ici qui n'ont pas un iota de la façon dont cela fonctionne. Quel genre de tour
pensez-vous que quelqu'un puisse exercer sur des gens comme ça ? La façon dont je demande aux gens de considérer ça
est  très simple. Imaginez un psychologue très, très, très avancé, au sommet de son domaine, il a écrit tous les manuels. Il
a une maison dans la banlieue, il vient à l'université pour enseigner, il est titularisé, il a la femme trophée, la maison en
banlieue, le garage pour trois voitures, il conduit son Audi pour se rendre au travail. Et il découvre que sa femme trophée
a une liaison, parce qu'elle s'ennuie. Elle n'est pas satisfaite de lui à la maison. Et c'est peut-être le capitaine de 19 ans de
l'équipe de football du lycée local ou autre, un joueur de football vedette, et elle a une aventure avec il. Et s'il décide de
devenir pote avec le garçon ici présent après avoir découvert la liaison de sa femme ? Et ce gamin, ce morveux avec qui
sa  femme le trompe, ne sait rien. Il n'étudie pas l'esprit. Il ne sait rien, même sur lui-même. Il regarde la télé 6h par jour,
joue à des jeux vidéo violents, est obsédé par le football. Vous voyez ? Quel genre de tour de passe passe pensez-vous
que ce psychologue peut faire sur ce gamin ?

Il  peut  lui  retourner le cerveau.  C'est  la  réponse exactement.  Il  pourrait  lui  retourner le cerveau.  Il  peut  gagner sa
confiance, il peut entrer dans sa tête. Et je vous garantis que si vous lui donnez un peu de temps, il pourrait foutre en l'air
sa vie, en se basant sur ce qu'il sait et sur la façon dont il serait capable de manipuler, en se basant sur sa haine de cette
personne. Eh bien, devinez quoi, c'est la position dans laquelle se trouve l'humanité, nous sommes ce morveux. Je ne dis
pas que nous avons nécessairement fait quelque chose pour le mériter, mais nous sommes dans cette même position où
les gens qui ont cette connaissance au plus haut niveau, ils nous détestent, et ils nous retournent le cerveau. Parce que
nous n'avons pas cette connaissance. Et jusqu'à ce que ça change, ne vous attendez pas à ce que le terrain de jeu soit
nivelé, ça va empirer. 

Le savoir est caché, pour créer et maintenir une différence de pouvoir entre ceux qui le détiennent et ceux qui l'ignorent.
C'est  aussi  simple  que  cela.  La  connaissance  de  la  loi  naturelle  et  de  ses  opérations  constitue  ce  que  j'appelle



l'information la plus profondément occultée ou cachée qui existe sur cette planète, vous ne trouverez pas d'information
plus cachée. C'est pour cela que toutes les distractions sont là, pour vous empêcher d'apprendre. Les futilités sans fin, les
bêtises que vous entendez aux informations, tous les jeux vidéo, toutes les bêtises de la télévision, les sports, tout est là
pour empêcher les gens de comprendre cela. Et je ne peux pas vous faire accepter cela ou le croire et je ne vous demande
pas de le croire. Je vous le dis, c'est ce qu'ils essaient de faire, d'après mes années passées dans des traditions occultes
très, très sombres. Je vous le dis : c'est ce qu'ils ne veulent pas que vous sachiez, d'après mon expérience de première
ligne. Combien de personnes savent que j'ai été impliqué dans l'occultisme sombre dans mon passé ? Bien, super, ok. 

Les  pouvoirs  en  place  veulent  à  tout  prix  garder  cette  information  cachée  aux  gens  de  la  terre,  parce  que  la
compréhension de cette information sur la loi naturelle égalisera le terrain de jeu et mettra fin aux systèmes de contrôle
actuellement enracinés qui opèrent sur la terre. Nous devrions faire très clairement la distinction entre la nescience et
l'ignorance, pour que les gens comprennent bien la différence entre ces deux concepts. Combien de personnes ont déjà
entendu le terme nescience ? Très peu. C'est un mot qui a été pratiquement rayé du français familier, pratiquement rayer
du langage courant. Il y a une raison à cela. Il y a deux contextes pour ne pas savoir quelque chose. Le premier contexte
est la nescience. Nescience vient du latin, le préfixe ne en latin signifie ne pas, ne pas être présent ou absent. Et ensuite
scio,  sciere en latin signifie savoir, c'est de là que vient le mot science. Donc vous les mettez ensemble et ces deux
racines forment un autre mot,  nescire. Nescire en latin signifie ne pas savoir,  ne pas comprendre.  Mais il  y a une
connotation à cela, cela signifie ne pas comprendre parce que l'information spécifique que vous pouvez avoir le désir de
comprendre est complètement absente, elle n'est pas présente et vous ne pouvez pas réellement agréger cette information.
Vous ne pouvez pas rassembler ces morceaux de grammaire pour former une phrase, d'accord ? Ce n'est pas présent.
Donc vous ne l'avez pas du tout. C'est inatteignable.

Cela  devrait  être  clairement  distingué  de  l'ignorance.  La  nescience n’implique  pas  la  culpabilité  de  quelqu’un.
L'information n'est tout simplement pas là. Vous ne pouvez pas être blâmé pour la nescience. Il n'y a pas de faute dans la
nescience. La personne qui est nesciente ne doit pas être blâmé. L'information n'était tout simplement pas présente pour
qu'ils  puissent  l'assimiler  et  ensuite  la  comprendre.  L'ignorance  porte  le  blâme.  C'est  une  autre  chose.  Dans  le
mouvement New Age les gens pensent qu’il n'y a rien de tel, que personne n'est à blâmer. Et cela signifie qu'il n'y a pas
de cause à tout ce qui se passe. Comme vous l'entendrez souvent dans les cercles New Age. Je rejette très fermement ces
notions, il y a des causes et des effets. Il y a des gens qui sont responsables de ce qui se passe. Il y a un blâme. Le blâme
existe. Il y a des gens qui sont coupables. Nous allons parler de culpabilité morale plus tard. Donc l'ignorance a un blâme
attaché à elle, et une responsabilité attachée à elle. Cela vient du verbe ignorare en latin, et ça veut dire ne pas savoir,
tout  comme nescience veut dire  ne pas savoir, mais dans une connotation complètement différente.  La connotation
d'ignorance veut dire que vous ne savez pas même si l'information nécessaire est présente et juste devant vous, parce que
vous avez délibérément refusé ou ignoré cette information. Que vous l'ayez refusée parce qu'elle vous mettait mal à
l'aise, ou que vous l'ayez ignorée parce que vous pensiez que ce n'était pas important de le savoir. Je n'ai pas besoin de le
savoir. Lorsque vous pensez que vous comprenez déjà quelque chose qui est en contradiction avec la nouvelle chose que
vous entendez ou voyez.

C’est donc quand vous négligez volontairement quelque chose. Si je voulais délibérément ignorer le monsieur assis au
premier rang, il est présent, je pourrais m'asseoir et prétendre qu'il n'est pas là et l'ignorer, c'est ce qu'est l’ignorance.
C'est pourquoi j'essaie d’expliquer aux gens, que l'impact du mot est presque perdu pour nous, du mot ignorance, à cause
de la façon dont il est prononcé. Je dis aux gens de le prononcer, ignorance, ignorer car alors les gens entendront le mot
ignorer dedans et la connotation devient claire. Cela signifie que vous l'ignorez. Ignorance. C'est comme ça que j'aime le
dire maintenant. Parce que la connotation est claire de cette façon, c'est que l'information est là, la vérité est là et vous
l'ignorez complètement. C'est inexcusable et il y a un blâme qui s'y rattache. Alors je demande tout le temps aux gens,
avons-nous une société nesciente ? Ou avons-nous une société ignorante ? Avons-nous une société ignorante ? Notre
société est-elle ancrée dans la nescience ? Ou est-elle ancrée dans l'ignorance ? Je dirais, absolument, nous sommes
ancrés dans l'ignorance dans la société, pas dans la nescience. Je pense que nous sommes noyés dans l'information, je
pense que nous nous noyons dans la vérité qui nous entoure. Mais les gens l'ignorent, en grande partie, pas tout le
monde, il y a beaucoup de gens qui ont faim de cette information, et qui l'absorbent aussi vite qu'ils le peuvent. Mais je
pense que la majorité des êtres humains sont dans l'état d'ignorance, même si la vérité est présente tout autour de nous. Et
cela constitue ce dont nous avons parlé plus tôt, cette transe du consensus, que les gens de la soi-disant communauté de
la vérité ou du mouvement de la vérité, ont comparé au sommeil, ils disent qu'ils sont endormis. Je compare cela à
l'hypnose, avez-vous consulter les origines du mot hypnose ? Il signifie connaissance supprimée, il vient du grec, hypo
signifie sous, dans hypodermique, sous la peau. Et gnosis signifie connaissance, la suppression de la connaissance. Hypo
signifie suppression, sous et suppression. Donc, l'hypnose est la suppression de la connaissance et c'est l'état dans lequel
se trouvent ces gens. 

C'est de leur propre chef. Nous devons arrêter de voir ça comme s’ils étaient victimes. C'est un choix délibéré. À une
époque où les gens disposent d'une quantité écrasante d'informations au bout des doigts, ignorer la Vérité n'est pas une
option, c'est une décision délibérée que les gens prennent. Et c'est une décision dont ils devraient être tenus responsables,
à cause de ce qui se passe, le fait qu’ils ignorent, ce qu'ils permettent de faire en leur nom sans rien dire à ce sujet, se



contentant de laisser le mal se déchaîner. Alors les gens se demanderont, pourquoi nous perdons la liberté ? Pourquoi la
liberté est-elle en déclin ? Pourquoi le totalitarisme et la tyrannie s'élèvent-ils ? Pourquoi y a-t-il tant de contrôle et
d'obsession du contrôle dans notre société ? Ils le verront, beaucoup d'entre eux verront la montée de l'état policier, ils
verront l'injustice dans notre société, ils verront les restrictions de notre liberté naturelle inhérente. Mais voilà le truc,
beaucoup d'entre eux ne feront pas la transition vers la compréhension. Ils diront : « Ouais, c'est ce qui arrive à la terre,
elle est en train d'être transformée en une énorme prison partout. » Et au rythme le plus rapide ici même en Amérique.
Et ils verront ce cadenas sur la cage, mais la question à laquelle ils n'arrivent  jamais, ils n'arrivent même pas à la
question, et encore moins à la réponse, c'est  pourquoi. Ils parlent des symptômes, ils décrivent la prison, ils décriront
chaque coin de la cage, avec précision dans de nombreux cas. Ils peuvent vous dire exactement comment ça marche. Ils
peuvent vous dire tous les différents aspects du système de contrôle, mais ils ne peuvent pas vous dire pourquoi ça se met
en place. Pourquoi cela se produit-il ? Eh bien, c'est ce à quoi cette présentation répond, pourquoi perdons-nous la liberté
? Et elle va au cœur même de cette réponse. 

Cette présentation constitue donc un passe-partout qui déverrouille toutes les serrures de toutes les portes de toutes les
cages de la prison, si elle est acceptée. Et encore une fois, la croyance n’est pas nécessaire. Parce que la vérité est
toujours présente, elle est toujours là, c'est une question de volonté de la percevoir comme étant présente, de reconnaître
sa  présence  en  arrêtant  de  l'ignorer,  et  ensuite  de  l'accepter  en  nous,  et  ensuite  d'en  faire  quelque  chose.  La
compréhension  n'est  pas  la  fin,  l'assimilation  de  la  connaissance  et  s  a  compréhension  est  le  début.  L'action  est
nécessaire. La connaissance est nécessaire, la compréhension est nécessaire, mais l'action est finalement requise, plus
que tout, si l'on veut créer des changements. C'est ainsi que les lois de l'attraction fonctionnent réellement. Alors, est-ce
que les gens, dans leur ensemble, en tant que société, accepteront cette clef ? Je ne peux pas répondre à cette question,
tout ce que je peux faire c'est essayer de la mettre entre leurs mains. Après avoir pris cette clé et déverrouillé ma prison
personnelle, mes cages personnelles, et libéré mon esprit, tout ce que je peux faire est d'essayer d'aider les gens à voir,
voici comment cette clé fonctionne, voici l'information qui constitue cette clé et voici comment la mettre en pratique
dans votre vie. C'est tout ce que je peux faire. Je ne peux pas faire en sorte que quelqu'un la prenne.

46:54 La résolution des problèmes :
Regardons ce qu'implique la résolution des problèmes. Parce que c'est vraiment essentiel à comprendre si nous voulons
dépasser ce stade où nous en sommes dans notre développement évolutionnaire étouffé en tant qu'espèce. Il y a quelques
étapes principales pour résoudre les problèmes, n'importe quel problème, quelle que soit sa nature. La première est de
reconnaître que le problème existe, reconnaître qu'il y a un problème. En posant la question  « Est-ce que tout le monde
est satisfait de la façon dont les choses sont », personne n'a levé la main, et je pense que c'est très bien, parce que cela
montre au moins que les personnes présentes ici aujourd'hui reconnaissent que nous avons un problème. Et c'est sain,
c'est bien. Beaucoup de gens ne croient pas que nous ayons un problème, ils aiment cet endroit, ils aiment le monde tel
qu'il est, ce qui est incompréhensible pour moi, parce que pour moi, c'est un enfer. Ce n'est pas à cause de la façon dont
se déroule ma vie personnelle, je suis très satisfait de ma vie personnelle, je n'ai pas de souffrance auto-infligée dans ma
vie personnelle, je ne me crée pas de problèmes, ma vie se déroule très bien, selon la façon dont je la vis sans blesser
personne d'autre. Le problème, ce sont les autres et c'est une autre chose que le New Age ne veut pas reconnaître et ils
vont péter les plombs si vous dites qu'il y a un problème avec quelqu'un d'autre. Il y a des problèmes avec d'autres
personnes. D'accord ? On dit qu’on voit plus facilement le brin d’herbe dans l’oeil de l’autre que la poutre dans le sien.
Je vois ma poutre depuis bien longtemps,  parce que j'ai  fait  tout ce travail personnel d'introspection.  Et  j'ai  creusé
profondément dans mon subconscient et fait face à ces problèmes les ai confrontés de plein fouet, les ai guéris et je suis
sorti de l'état d'esprit dans lequel j'étais avant. 

Les gens diront, s'il y a quelque chose que vous voyez chez les autres et que vous n'aimez pas, c'est quelque chose en
vous que vous voyez chez eux, c'est du charabia New Age. Je ne fais pas partie de ce problème. Je peux dire que,
honnêtement, je ne fais pas partie de ce problème. Je peux regarder chaque personne, tous ceux qui regardent ça et dire  :
je ne fais pas partie du problème qui se passe sur la Terre ; en toute honnêteté, et en sachant que je dis la vérité. Mais à un
moment donné, je faisais partie du problème, j’étais une grande partie du problème. Ce que j'ai dû faire, à un moment
donné, c'est arrêter de faire ça, de montrer du doigt et de dire que le problème est ailleurs, alors que j'en faisais encore
partie, et puis j'ai dû faire ça, me regarder en face et dire :  « Que dois-je changer ici ? Ici ? Et enfin, ici ? Dans les
tripes, dans le courage. » Un changement se produit dans l'esprit, il se produit dans le cœur, mais enfin, il se produit dans
les tripes. Nous devons générer ce que j'appelle le cœur, l'esprit et les tripes. Vous devez vous en soucier assez pour
savoir et ensuite le mettre en action, cœur, esprit, tripes. 

L'action est l'étape la plus importante, quand il s'agit de créer le changement. Nous allons y venir dans un moment. Mais
l'essentiel ici est que j'ai dû regarder ce que je devais changer en moi dans mes pensées, mes émotions et mes actions, et
ensuite changer ces choses, en moi-même. C'est ce que la plupart des gens veulent fuir. Ils veulent dire : « Oui, je veux
que ces choses que je dis vouloir soient magiquement présentes dans ma vie, mais je ne veux pas faire ces choses qui
nécessitent un changement personnel dans ma façon de penser, de ressentir et d'agir, je veux que cela arrive comme par
magie sans changer ces choses en moi. » Je peux donc honnêtement regarder le reste du monde et dire que le problème
ne réside pas en moi, que je ne vois pas une manifestation de moi-même chez les autres. D'autres personnes n'ont pas fait



le même processus que moi, le travail d'introspection que j'ai fait, et ne sont pas passées par ce travail douloureux et
minutieux qui implique un effort, un dur effort, je ne suis pas ici pour dire aux gens que je vous offre l’antidote, que vous
allez en prendre une gorgée et que, comme par magie, vous serez éclairés ! Savoir ce qui se passe dans le monde est un
travail difficile. Cela implique la destruction, c'est un processus destructeur. Cela implique la destruction des systèmes de
croyance, cela implique de briser complètement les barrières qui sont dans votre tête. D'accord ? Presque personne ne
veut faire ce travail. Les gens veulent courir à des millions de kilomètres à l'heure dans la direction opposée de ce travail,
n'importe quoi plutôt que ça, ils choisiraient la tombe au lieu de ça. C'est là où la plupart des gens ont la tête. 

Revenons aux étapes de la résolution de problèmes. La première est de reconnaître qu'il y a un problème. Si vous êtes
dans le  déni,  bonne chance.  Laissez-moi savoir  comment ça marche pour vous,  parce que vous ne résolvez aucun
problème dans l'état de déni, pas du tout. Le déni du problème basé sur la peur doit d'abord être traité, conquis et
éradiqué, et vous devez reconnaître à quel point c'est mauvais. Les gens sentent les symptômes d'une maladie apparaître,
et ils veulent l'ignorer parce qu'ils ne veulent pas croire qu’ils sont malades. « Je ne veux pas croire que je suis malade,
je ne veux pas croire que j'ai un problème », alors vous attendez, attendez, attendez, vous ne le faites pas diagnostiquer et
puis ça se transforme en un problème bien plus grave, qui est celui de notre société, qui ignore cette information. C'est à
ça que ressemble le déni, symboliquement. Une personne avec la tête dans le sable comme une autruche. Et notez bien,
mesdames et messieurs, quand vous êtes dans cette position, quand vous êtes dans la position du déni avec votre tête
dans le sable, vous êtes à genoux avec le cul en l'air. Je dirais presque que c'est étonnamment synchrone que le corps
humain ait été conçu comme ça, afin que pour mettre votre tête dans le sable symboliquement, pour ainsi dire, vous
devez être à genoux. C'est là que se trouve la plupart des gens de notre société, ils sont à genoux, et dans cet état de déni. 

La deuxième étape de la résolution des problèmes consiste à reconnaître que les symptômes qui se manifestent, les
symptômes que vous voyez, ne sont que des effets de facteurs causaux sous-jacents. Vous ne pouvez pas traiter les
symptômes et résoudre un problème, ce n'est pas possible. Ce n'est pas ainsi que fonctionne la résolution des problèmes.
Vous devez trouver la cause du problème. Au lieu de simplement traiter les symptômes, faites un diagnostic précis des
causes du problème. Que signifie le mot "diagnostic" ? Le mot diagnostic vient du grec. La préposition dia, translittérée,
elle est là entre parenthèses, vous la voyez en écriture grecque, elle signifie par ou au moyen de, donc par une méthode,
une méthode particulière. Et la deuxième partie du diagnostic est le nom grec gnosis, gnosis signifie connaissance en
grec. Donc ce qu'un diagnostic signifie, c'est par la connaissance ou par le biais de la connaissance  ; vous allez résoudre
le problème par le biais de la connaissance, il y a une connaissance qui agit comme une condition pour résoudre le
problème et obtenir ce que vous voulez. Et voici une autre chose, je vais continuer à y revenir, ça va être comme une
trame de fond dans tout ça, parce que la communauté New Age... j'ai été, mais je vais devenir un adversaire plus franc
des idéologies New Age,  parce qu'ils mentent  aux gens,  que ce soit  par  la  tromperie directe,  volontaire,  ou par  la
propagation par des idiots utiles. Ils disent aux gens des choses qui ne correspondent absolument pas à la façon dont les
choses fonctionnent  réellement.  Parce qu'ils  veulent  garder  les  gens inhibés et  non actifs.  Ils  veulent  que les  gens
acceptent tout. Acceptent, acceptent, acceptent et ne se rebellent jamais. Ne pas agir, juste observer, juste regarder, on
entend toutes ces choses dans le mouvement New Age. 

La raison pour laquelle j'en parle est que lorsque vous dites le mot connaissance à certains du New Age, ils se sentent
presque offensés, parce que ce que le New Age est en train de devenir, est une nouvelle variante, une nouvelle forme de
ce qu'on appelle le solipsisme, on va y venir dans un petit  moment. Mais essentiellement,  les gens ne veulent pas
entendre que la connaissance est ce qui est nécessaire. Parce que l'obtention de la vraie connaissance, pas la pseudo
connaissance, la vraie connaissance demande du travail. Cela demande des efforts, cela demande de lire, cela demande
d'écouter,  cela demande de regarder,  et  vous savez ce qui  demande le  plus de choses que les  gens ne veulent  pas
abandonner, qui peut me le dire ? Le temps ! Merci, monsieur. Il faut du temps. Il y a une devise, « les gens ne dépensent
pas », pour beaucoup de choses dont ils n'ont pas l'impression de pouvoir obtenir une gratification immédiate, c'est
pourquoi la gratification immédiate est tellement mise en avant dans notre société par le système de contrôle. C'est ce qui
maintient  les  gens  dans  leur  ignorance.  Un  diagnostic  signifie  donc  que  si  vous  voulez  vous  rétablir,  vous  devez
connaître les facteurs de causalité sous-jacents qui ont conduit à la création des symptômes. Vous n'allez pas traiter les
symptômes et vous rétablir, vous devez avoir la connaissance des facteurs de causalité pour découvrir ce qui a provoqué
ces effets. Nous allons beaucoup parler de cause et d'effet. 

La troisième étape de la résolution des problèmes consiste  à utiliser  les  connaissances que vous avez acquises,  en
établissant un diagnostic précis du problème et des facteurs de causalité, pour ensuite mettre ces connaissances en action.
Comprendre ce qui a créé le problème est en quelque sorte la deuxième étape. Arrêtez d'être dans le déni, comprenez ce
qui a causé le problème, agissez sur la base de ces connaissances, vous devez maintenant résoudre le problème  ! Donc il
faut agir. Nous posons le diagnostic, puis nous devons prendre les mesures nécessaires pour rectifier ou remettre en
ordre, ce que signifie le mot "rectifier", les facteurs causaux qui ont conduit à la manifestation du problème.
 

57:51 Vérité contre perception :
Parlons un peu du concept de la vérité, la façon dont je me réfère à la vérité dans tout mon travail, parce que les gens ont
un  concept  profondément  mystifié  de  ce  qu'est  la  Vérité,  ou  de  ce  qu'elle  signifie.  Ils  se  lancent  dans  toutes  ces



discussions abstraites  très profondes sur  l'esprit  de Dieu,  ils  essayent d'entrer dans la théorie quantique...  C'est  une
mystification du concept de la Vérité. Et nous devons le démystifier, nous devons le ramener à un langage simple, facile
à comprendre, que tout le monde peut comprendre. Puis vraiment, complètement délimiter cela de la perception de toute
chose donnée. Parce que ce n’est pas la même chose. Quand les gens disent que la perception est la réalité, rien ne
pourrait être plus éloigné de la réalité que cette affirmation. La perception n'est pas la réalité. C'est juste ce que ça dit  : la
perception, voir à travers, per-cevoir, voir à travers quelque chose comme une lentille ou un filtre. Je perçois les choses
différemment sans ces lunettes. C'est une perception. Quand je les mets, je perçois les choses tout à fait différemment et
plus clairement. C'est comme ça que la perception humaine fonctionne, comme une lentille, c'est un filtre. Mais ce qu'il y
a là est la même chose. Ce qui se trouve là est la même chose, le seul changement est la façon dont je le perçois. 

Alors  parlons de ce concept.  La Vérité est  objective. Cela signifie qu'elle ne dépend pas des perceptions des êtres
humains. Personne ne veut entendre ça. C'est une attaque directe, un assaut frontal sur l'ego humain, parce que tout le
monde veut  entendre  « mes  perceptions  sont  importantes ».  Et  nous  voulons aussi  croire  que  nos  perceptions  sont
exactes. Les gens vont dire : «Qu'est-ce qui vous fait dire que votre perception de ce sujet est exacte ?  ». C'est parce que
je suis passé par le processus qui consiste à admettre, encore et encore et encore et encore, sans fin, à quel point je me
trompais dans mes anciennes perceptions, je suis passé par ce processus destructeur qui consiste à briser mes anciens
systèmes de croyance, à briser mes anciens schémas émotionnels et, surtout, à changer mon comportement. C'est ce qui
est le plus destructeur, car nous nous attachons à nos comportements et à nos schémas. Donc, demander aux gens de
changer, je reconnais que ce n'est pas facile, ça m'a pris environ, probablement 8 ans de ma vie pour le faire. La plupart
des gens ne veulent pas passer une minute à créer un changement personnel, et encore moins 8 ans. Et vous savez, quand
je me regarde, en toute honnêteté, encore une fois, ce n'est pas pour paraître égoïste, ou pour me vanter, mais quand je
regarde en arrière, j'étais un cas léger d'égo pris au piège, un cas léger, comparé à ce que je vois quand les autres agissent.
J'ai l'impression que j’étais... une pierre très fragile qu'il suffisait de frapper quelques fois avec un ciseau pour qu'elle se
réduise en poudre. D'autres personnes sont dures et coriaces comme du diamant, les briser va demander un effort et un
travail énormes. Et la plupart d'entre elles ne veulent même pas le faire. Elles sont tellement calcifiées. Elles ont été
tellement compressées dans cet état de durcissement qu'elles ne veulent même pas commencer. 

Alors je dis aux gens que leurs perceptions ne sont pas ce qui compte vraiment, la vérité n'est pas basée sur la façon dont
ils perçoivent les choses, qu’elle est indépendante de leurs perceptions. La plupart des gens ne veulent pas entendre ça,
ils ne veulent pas l’entendre. Les perceptions des êtres humains peuvent fluctuer, elles peuvent s'éloigner légèrement de
la vérité et elles peuvent s'écarter radicalement de la vérité. Ce qu'est la Vérité, c'est ce qui ne vacille pas, ce qui ne
bouge pas. C'est ce qui est, peu importe ce que les gens pensent, peu importe si les gens y croient, peu importe si les gens
la connaissent, peu importe si les gens la voient, peu importe si les gens veulent la voir, c’est là, ça a toujours été là, ça
sera toujours là. Personne ne peut changer ce qui s'est passé. Quelqu'un peut-il changer ce qui s'est déjà produit dans ce
que nous appelons la pensée du temps linéaire, le passé ? Pas une seule personne ici n'est capable de le faire. Laissez-moi
vous dire quelque chose, pas un seul être dans l'univers entier n'est capable de faire cela, parce que ce qui s'est déjà
produit, est inscrit dans les archives de l'univers. Rien ne peut changer le passé, jamais. Un film génial à ce sujet :
regardez le nouveau film, La Machine à Explorer le Temps, pas la version originale des années 50 ou 60, la nouvelle qui
est sortie à la fin des années 90 ou au début des années 2000. Ce film a été pulvérisé dans les critiques, pulvérisé, quand
les critiques pulvérisent un film et lui donnent les pires notes, allez voir ce film. Parce que je vous garantis qu'il y a des
concepts  allégoriques très  importants que vous devez comprendre dans ce film et c'est  pour ça que les  critiques le
pulvérisent, car ils ne veulent pas que vous vous en inspiriez. Ce film a été pulvérisé dans les salles, et je vous le dis,
c'est l'un des meilleurs films pour comprendre le concept de l'impossibilité absolue de changer le passé, le passé ne peut
pas être modifié. Vous savez ce qui peut être modifié ? Le futur. C'est le sujet de ce film. Et vous savez où commence le
changement du futur ? Dans le moment présent, c'est exactement ça. C'est le seul endroit où ça commence. 

Alors qu’est-ce que la Vérité, le concept démystifié de la Vérité ? C’est simplement ce qui existe déjà, c’est ce qui est
arrivé dans le passé et se passe dans le moment présent, la vérité n'existe pas dans le futur. Quand nous arriverons à ces
moments futurs, et c'est le présent, la Vérité existera alors, mais pas avant. Donc, la Vérité n'existe pas dans le futur. La
Vérité est ce qui s'est passé dans le passé et ce qui se passe dans le présent, c'est simplement ce qui est et ce qui a été.
Comprenez que lorsque j'utilise le mot Vérité, c'est tout ce dont je parle. Je ne parle pas de l'esprit de Dieu. Je ne parle
pas de la raison entière de l'existence de l'univers. Je parle des événements qui ont eu lieu dans le passé et qui ont lieu
dans le présent. C'est tout. Et devinez quoi, c'est tout ce qu’est la Vérité, ça n'a pas besoin d'être plus compliqué que ça.
Si vous voulez la rendre plus compliquée, appelez-là autrement que la Vérité, pour ne pas désorienter les gens sur ce
qu'est vraiment la Vérité.

La Vérité par rapport à la perception humaine. Vous voyez ces lignes blanches ? Imaginez ces lignes blanches qui ne
fluctuent pas comme la Vérité. Et imaginez que la perception qui est opposée à la Vérité -nous allons prendre 3 individus
différents, voici l'individu A, voici l'individu B, voici l'individu C. Leur capacité à percevoir ce qui s'est passé, et ce qui
se passe, est ce que j'appellerais la conscience. La conscience est la capacité d'un être à reconnaître des modèles et la
signification de ces modèles, ce qui signifie que vous avez une compréhension précise de ce qui se passe en vous et
autour de vous,  ou vous avez une compréhension inexacte de ce qui  se passe en vous et  autour de vous.  Si votre



conscience est élevée, cela signifie qu'elle est à une fréquence élevée, cela signifie que vous allez avoir une plus grande
capacité de comprendre et de reconnaître les modèles ; si votre conscience est basse, vous êtes à une fréquence basse,
vous allez moins voir le modèle, vous n'allez pas percevoir avec précision. Donc je compare cela à une forme d'onde, une
onde en physique simple, c'est une simple onde sinusoïdale, elle a sa crête ici, et son creux ici, le modèle se répète, va
jusqu'à la crête, descend jusqu'au creux et se répète encore. La distance entre les crêtes ou les creux de l'onde est appelée
la longueur d'onde. Plus la longueur d'onde est grande, plus la fréquence est courte ; ce que ça signifie, c’est à quelle
fréquence, va-t-elle intercepter la ligne qui représente la Vérité ? A quelle fréquence va-t-elle s'aligner avec cette ligne,
que nous appelons la Vérité ? 

Avec cette simple explication, chacun peut-il comprendre ce modèle ? Est-ce clair  ? C'est important. C’est une vibration
de basse fréquence, c'est une onde de basse fréquence, une onde comme celle-ci, si c'était une onde audio, produirait une
basse fréquence, elle produirait un son grave. Lorsque nous passons à une fréquence plus élevée, vous pouvez voir que la
longueur  d'onde  est  plus  courte,  ce  qui  signifie  qu'elle  intercepte  la  ligne  qui  représente  la  vérité  beaucoup  plus
fréquemment.  Nous pouvons les  compter  1-2-3-4-5 ici,  1-2-3-4-5-6-7-8-9 là.  C'est  une vibration de fréquence plus
élevée. Si nous passons à une fréquence encore plus élevée, la personne C a cette conscience, elle a une fréquence plus
élevée, elle intercepte la ligne qui représente la vérité beaucoup plus fréquemment, je ne vais pas les compter parce qu'il
y en a beaucoup.  Plus la fréquence est élevée, plus nous sommes en accord avec la vérité. Que se passerait-il si cette
fréquence  devenait  infiniment  élevée ?  Qu'est-ce  qu'elle  deviendrait ?  Il  serait  impossible  de  la  distinguer  de
l'alignement, et donc, les personnes seraient alignées à ce qui est ; le résultat du niveau de conscience ou de la fréquence
élevée est que leur perception de la réalité est exacte. Elle ne s'éloigne plus autant de la vérité, parce qu'elle la frappe à
plus d'endroits, nous pourrions transformer cette onde en une ligne à un moment donné, si la fréquence s’élève.

Pensez au son, vous entendez un son grave, ça fait... puis ça monte... et ça finit par sortir de la gamme de l'audition
humaine, parce que la fréquence est trop élevée. Même concept ici, plus la fréquence est élevée, plus la qualité de la
perception de la réalité sera bonne. Le concept à garder à l'esprit ici, est que la perception n'est pas la réalité. C'est le
filtre par lequel nous voyons la réalité. Le travail de l'être humain est d'aligner sa perception sur la réalité qui existe,
c'est-à-dire la Vérité. Nous devons mettre de côté ce que nous voulons que la Vérité soit et regarder ce qu'elle est. Ce
qu'elle est, est tout à fait différent de ce que nous voulons qu'elle soit. Mais tant que nous n'avons pas reconnu ce qu'elle
est, nous ne sommes même pas en mesure de faire un diagnostic précis de ce qui se passe, et donc de créer ce que nous
voulons qu'elle soit.

Je vais donc vous donner la première citation qui vient d'un homme que je respecte personnellement beaucoup. Combien
de personnes connaissent Travis Walton ? A main levée. Presque personne dans la salle, deux personnes. Incroyable, et je
sais que Barb dans le fond le connaît parce que nous l'avons rencontré personnellement. J'ai parlé avec ce monsieur lors
d'une conférence l'année dernière en 2012, et je veux juste dire que je pense que c'est un individu totalement authentique.
Je me fiche de ce que les gens pensent de moi quand je dis ça. Je le crois. Est-ce que je sais factuellement que ce qu'il
prétend lui est arrivé ? Non, je ne le sais pas. Mais je crois ce qu'il dit, pour une raison  : quand je suis avec quelqu'un,
surtout pendant un certain temps, je pense que mon intuition est bonne, je peux sentir son cœur. Et quand il vous raconte,
c'est  très  cohérent.  Dans son livre,  il  demande aux gens d’écouter  toute son histoire,  de suspendre leur incrédulité
pendant une minute, de faire leur recherches et de finalement émettre un jugement ? Voulez-vous me croire ? Vous
pensez que je vous dis la vérité ? Vous pensez que je vous mens ? Cherchez et ensuite faites vous votre propre opinion.
Travis Walton prétend avoir été abducté, avoir été embarqué à bord d'un vaisseau extraterrestre à un moment de sa vie, il
a disparu pendant des jours, ils étaient à sa recherche, et ses meilleurs amis étaient accusés de l'avoir assassiné. Et il est
réapparu cinq jours plus tard, dans des conditions déplorables, sur une route de campagne. Mais quoi qu'il en soit, j'ai
parlé avec lui en 2012, je l'ai croisé par hasard, nous étions à une conférence. J'en parle pour une raison. Nous étions à
une conférence qu’il a donné à Philadelphie. Si je devais citer quelqu'un... j'allais en faire la première citation de la
présentation d'aujourd'hui. Travis Walton dit dans son livre, qui s'appelle Fire in the Sky : « J'en suis venu à réaliser que
le plus grand problème partout dans le monde, le plus grand problème partout dans le monde, est que les perceptions
qu’ont les gens de la réalité, sont compulsivement filtrées à travers les mailles du filet de ce qu'ils veulent, et ne veulent
pas être vrai. »

Quand j'ai lu ça, dans son livre, j'ai eu des frissons dans le dos. Cela correspondait exactement à ce dont je parlais dans la
section de ma présentation intitulée "vérité contre perception" et il le résume parfaitement en une phrase. Nous voulons
que les choses soient vraies, mais cela ne les rend pas vraies. Ce n'est pas ce qui fait la vérité telle qu’elle est, quand la
vérité est telle qu’elle est, elle correspond aux comportements qui ont été manifestés et leur effet réel dans le monde
manifesté. C'est ainsi que les choses sont, peu importe comment nous voulons qu'elles soient, elles peuvent être d'une
manière complètement différente que nous voulons qu'elles soient. Et je dirais que concernant les personnes dans cette
salle, elles sont complètement différentes de ce que nous voulons qu'elles soient. Mais la plupart des gens dans le monde
pensent qu'ils sont l'arbitre de la vérité. C'est un mauvais état d’esprit et c'est un niveau de conscience très, très bas de
penser que « si je ne crois pas que c'est de c’est ainsi, ce n'est pas ainsi  ». Beaucoup de gens sont piégés dans cet état
d'esprit. 



La raison pour laquelle je parle de ça, y compris la citation de Travis, c'est qu'à cette conférence à laquelle nous étions il
y a quelques semaines -je n'ai pas parlé j’y étais spectateur, une femme est venue à ma table, elle a pris mon DVD sur
les Conneries New Age, qui est disponible ici aujourd'hui à l'arrière. Et elle m’a demandé de quoi il s’agissait, avec un
regard vraiment sceptique. Je lui ai expliqué :  « Eh bien, c'est un podcast vidéo de 7h, qui a beaucoup, beaucoup de
diapositives, -j'en ai donné une version abrégée à la conférence "Libérez votre esprit" à Philadelphie, et c'est la version
étendue qui va profondément dans la tromperie inhérente au mouvement New Age, et comment c'est une religion qui est
conçue pour supprimer le côté masculin de la personnalité, qui est le côté qui entre réellement en action et crée le
changement. » Et c'est, bien sûr, poussé par le féminin sacré, qui est l’attention et la créativité, et la compassion. Les
deux doivent être présents. Nous allons en parler aujourd'hui. Mais j'ai dit qu’il s'agissait de la suppression de l’énergie
masculine, c'est ce qu'est le mouvement New Age. La suppression de l'énergie masculine. Je lui ai dit que ce que la
religion New Age veut enseigner aux gens, c'est d'accepter tout comme c'est, peu importe l'injustice, peu importe les
conditions déplorables, peu importe l'ampleur du mal, du mal qui a lieu parmi de nous, il faut l’accepter. C'est la religion
New Age. Et voici ce qu'elle a dit, voici ce qu'elle a dit : « C'est exactement comme ça que je suis. J'accepte tout, tout
simplement. Je ne porte aucun jugement sur ce qui se passe, peu importe ce que c'est, peu importe comment c'est perçu.
Vous  voulez  le  percevoir  comme mauvais,  c'est  votre  jugement. » J'ai  dit  que oui,  c'est  mon jugement,  vous  savez
pourquoi ? Parce que c'est mauvais. Ça l'est vraiment. Cette chose existe. Je lui ai dit qu’elle se contentait de laisser le
mal se déchaîner et prendre ce monde tout entier parce qu’elle ne voulait pas agir. Parce que ce qu'il y a vraiment derrière
ça, c'est de la lâcheté. C'est ce que c'est vraiment. Elle ne voulait pas entendre ça. Elle a dit : « Je préfère ne pas le voir
de cette façon.» Maintenant, alignez ça avec cette citation.  « Je préfère ne pas le voir de cette façon. » Vous voyez ?
J'espère que par miracle, elle verra cette présentation à un moment donné. Et, vous savez, avec le recul, je ne lui ai pas
dit ça sur le coup, mais j'y ai réfléchi un peu le lendemain, et ce que j'aurais dû dire, c'est : « Non, tu préfères ne pas voir,
point final. » C'est ça la vérité. Donc je préfère ne pas le voir de cette façon signifie : non, je veux ignorer la réalité. Je
veux croire que ce que je veux tenir pour vrai est ce qui est déjà ainsi. Et c'est ce que le canular du New Age colporte aux
gens. Donc, super citation qui, je pense, résume bien la situation. 

Cette femme m'a aussi  dit  qu'elle était  une adepte,  entre  guillemets,  de l'idéologie  New Age appelée Un Cours en
Miracles. Combien de personnes ont entendu parler de ça ? Beaucoup de gens, très bien. Vous savez ce que c'est ? Ça
s'appelle du solipsisme emballé dans un joli paquet bien propre. Combien de personnes connaissent l'idéologie appelée
solipsisme ? Bien, plus que je ne l'aurais pensé. La plupart des gens n'en ont jamais entendu parler. Le solipsisme est une
idéologie complètement égoïque et destructrice, qui n'a absolument aucun rapport ni aucune ressemblance avec la Vérité
de quelque manière que ce soit. Et les solipsistes ont des problèmes mentaux. Je ne vais même pas fournir de preuves de
cela. Je vous le dis, vous devez faire des recherches sur cette religion et cette maladie par vous-même. C'est une maladie
mentale. Un solipsiste est un malade mental qui devrait probablement être retiré d'une manière ou d'une autre, mis à
l'écart de la société et institutionnalisé jusqu'à ce qu'il soit guéri, parce qu'il a une influence perturbatrice sur la société.
C'est ce sur quoi je me suis concentré dans le premier podcast de ma série de podcasts et d'émissions de radio, j'ai abordé
l'idéologie du solipsisme, à quel point il est destructeur, et pourquoi c'est une religion.

Tout d'abord, regardons le mot, vous remarquerez que je vais décomposer des mots toute la journée. Parce que si vous ne
comprenez pas d'où viennent les mots, vous ne comprenez pas vraiment ce qu'ils étaient censés signifier. Quelle que soit
la connotation qu'ils ont pu prendre dans le monde moderne, le sens voulu du mot, le sens original, est dérivé de sa
dérivation étymologique, il  faut aller dans les langues anciennes, les racines latines et grecques et d'autres langues,
germaniques,  arabes,  etc...  et vous devez décomposer les mots à  partir  de leurs origines étymologiques,  alors vous
comprendrez leur vrai sens. Faites cela et ce que vous trouverez fera exploser le sommet de votre tête, à cause de la réelle
signification des mots que nous utilisons quotidiennement. Nous n'avons aucune idée de ce qu'ils signifient. Donc, le mot
solipsisme vient de l'adjectif latin solus, qui signifie seul ou un, et ensuite du pronom latin ipse, qui signifie soi, moi-
même, etc. L'idéologie du solipsisme est que rien n'existe en dehors de moi, je suis le seul être qui existe dans la création,
ou en gros, c'est une autre façon de dire : je suis Dieu. Que ma perception est la seule vraie perception et que personne
d'autre n'est là. Imaginez ça. Ce que je dis essentiellement au public ici aujourd'hui, c'est que vos perceptions ne sont pas
la vérité, vous devez travailler pour aligner vos perceptions avec la vérité, ce qui est assez dommageable pour l'ego
humain. Si je disais simplement :  « aucun de vous n'existe, je ne fais que percevoir votre existence, je suis le seul qui
existe » imaginez à quel point cette déclaration est égoïque et à quel point c'est démoralisant pour les autres personnes  ;
vous leur dites que vous ne considèrez même pas qu’ils existent. C'est ce qu'est un solipsiste. Ils croient que l'univers est
une grande illusion créée d'une manière ou d'une autre pour leur amusement, et donc il n'y a pas de réalité objective, que
vous n'existez pas, vous n'existez pas, vous n'existez pas, vous n'existez pas, je suis le seul qui existe. Ce n'est pas une
maladie mentale ? Nous ne diagnostiquons pas ça comme une maladie mentale ! 

Je me fiche de savoir si vous voulez accepter la notion que tout est un, j'accepte personnellement cette notion, j'accepte
l'idée que nous sommes tous un. Cela ne veut pas dire que vous n'existez pas dans le domaine physique en ce moment
alors que je vous parle. Bien sûr, nous existons tous ici, nous sommes dans le domaine physique. Ce que je veux dire,
c'est  que ces  gens  veulent  croire  que  le  domaine  physique est  une  telle  illusion,  que  rien  de  ce  qui  s'y  passe  n'a
d'importance ou de signification, et qu'il faut simplement le regarder et ne rien faire pour le changer. Laissez-moi vous
expliquer ce que c’est. Quand j'étais sataniste, et que je travaillais au sein de l'Eglise de Satan et d'autres organisations



occultes sombres ; ils ont un ensemble de péchés, croyez-le ou non, ils les considèrent comme des péchés de la même
manière que les religieux, mais ils ont des comportements et des schémas de pensée qui ne doivent pas être adoptés par
l'occultiste sombre lui-même, par le sorcier, si vous voulez. Ils ne doivent pas s’engager dans ces comportements, mais
ils doivent les transmettre à d'autres personnes. Nous devons les amener à s'engager dans ces comportements. Vous savez
ce qu'est le premier ? Le premier est la stupidité, c'est le premier péché satanique. Ce que veulent les occultistes sombre,
c'est que les autres personnes soient profondément stupides. Ils veulent que d'autres personnes soient dans une profonde
ignorance. L'idée ici est que « nous saurons tout, nous connaîtrons la vérité, afin de pouvoir contrôler les autres et les
garder dans un état d'abrutissement. » Il y en a un tas d'autres, mais le deuxième ou le troisième est le solipsisme. 

Le solipsisme est l'un des plus grands péchés des satanistes et des lucifériens obscurs. Ils ne veulent pas que leurs
membres croient à cette absurdité de maladie mentale. Mais ils veulent les propager et les colporter. Ils veulent le faire.
Et ils m'ont dit personnellement, les hauts responsables de ce réseau m'ont dit personnellement quand je travaillais avec
eux, « Attendez de voir les livres du New Age, que nous, que nos membres, écrirons, ou que nous écrirons nous-mêmes
ou que nous mettrons dans les mains de idiots utiles pour qu'ils les écrivent et les publient, nous leur donnerons l'idée
qu'ils écriront pour nous et les publieront comme leurs propres idées. »  Et ils m’ont dit :  « Nous allons propager et
colporter le solipsisme, comme vous ne l'avez jamais vu. » Et vous savez quoi, quand ils disent quelque chose, ils le font.
Je  suis  sérieux,  ils  agissent  ensemble,  ils  agissent  sur  la  même page  et  pour  ça,  j'ai  du  respect  pour  eux  en  tant
qu'ennemis. Je ne prends pas tout ce qu'ils font à la légère. Je reconnais qu'ils ont la volonté. Ils ne sont pas comme le
reste de l'humanité. Ils alignent leurs pensées, leurs connaissances, avec leur version de l’attention. Ce n'est pas comme
notre attention basé sur l'émotion, mais ils prêtent attention à ce qu'ils font. Et puis ils agissent. Et quand ils agissent, ils
agissent de concert, et ils parviennent à leurs fins. Je ne dis pas que je suis d'accord avec leurs agendas, parce que je ne le
suis pas, j'essaie de les arrêter. Mais j'ai du respect pour leur unité. Ils sont unifiés sur la même ligne et l'humanité ne l'est
pas. C'est pour ça qu'en toute honnêteté, on tend les fesses dans cette bataille spirituelle. Pour l'instant, du moins pour
l’instant. 

Le  solipsisme  est  l'idéologie  selon  laquelle  seul  le  propre  esprit  de  la  personne  concernée  existe  réellement.  Les
solipsistes affirment que la connaissance de tout ce qui est en dehors de son propre esprit  est incertaine et que, par
conséquent,  la  vérité  objective  n'existe  pas.  La vérité  objective  n'existe  pas.  Et  par  conséquent,  rien  sur  le  monde
extérieur et ses rouages ne peut réellement être connu. Réfléchissez à cette affirmation. Elle dit que personne ne peut
jamais rien savoir, vous ne pouvez pas arriver à savoir quoi que ce soit. La connaissance n'existe pas. Ce que je dirais à
une personne qui suit Un Cours en Miracles, ou un cours en solipsisme, ou un cours d'acceptation de toutes les formes de
mal dans ce monde, c'est que vous ne pouvez rien savoir en lisant Un Cours en Miracles, parce que rien ne peut être
connu. Pourquoi un solipsiste prendrait-il un livre ? Pourquoi un solipsiste regarderait-il quelque chose ? Une vidéo ?
Pourquoi un solipsiste s'engagerait-il dans une conversation avec un autre être humain ? Dites à un solipsiste : « Vous ne
pouvez pas savoir que vous allez tomber de cette falaise, alors pourquoi n'essayez-vous pas de foncer dedans et de voir
ce qui se passe ? Vu que vous ne pouvez être sûr de rien ! » Mais ils ne le feront pas.

Le point essentiel ici est que c'est une religion. C'est une religion New Age. Et je vous dis par qui elle est colportée, elle
est colportée par les occultistes, qui ont la connaissance du fonctionnement de la loi naturelle, et qui essaient de sortir
toutes les idéologies destructrices qu'ils peuvent pour amener les gens à ne pas la comprendre, ou même à aller jusqu'à
leur faire croire que rien ne peut être compris. Pourquoi se donner la peine d'étudier la loi naturelle ? Rien ne peut être
connu. C'est incroyable que quelqu'un puisse être aussi crédule et naïf pour tomber dans cet état d'esprit. Laissez-moi
vous dire ce que c'est vraiment : c'est une personne qui a abandonné la vie. Elle pense qu'il est si difficile de savoir quoi
que ce soit -et elle ne veut pas faire le travail nécessaire pour atteindre ce niveau de connaissance, qu'elle a simplement
dit : « Je ne crois pas qu'on puisse le savoir, cela me fait me sentir plus à l'aise dans mon ignorance et ma paresse.  »
C'est la vérité sur ce qu'est le solipsisme. Et c'est la vérité de la citation mon ami Teravis que j'ai rencontré par hasard à la
conférence MUFON. Je leur dirais ça en face. 

Donc, vous devez réaliser que nous combattons cette force, cette religion est en hausse, le solipsisme est en hausse. De
plus en plus de gens deviennent solipsistes, dans leurs croyances, dans leurs processus de pensée. 

1:26:55 Définitions :
Examinons quelques définitions de base et des définitions de travail. La première chose que nous allons définir est la
définition.  Définissons ce qu'est  une définition.  Une définition est  une déclaration exacte  ou une déclaration de la
signification exacte d'un mot. Nous cherchons un sens exact, pas une connotation, pas un peut-être ou comme ou en
quelque sorte, nous cherchons à être précis. C'est pourquoi nous disons « définir », arriver à une fin. Ce n’est pas infini,
on le rend défini. On limite en fait par les mots ce que quelque chose signifie, afin d’être clair sur ce qu'on dit. C'est une
déclaration ou une description exacte de la nature, de la portée ou de la signification de quelque chose. Une autre façon
de considérer une définition quand on parle de définition visuelle ou audio, c'est le degré de distinction ou de clarté d'un
objet, d'une image ou d'un son. Pourquoi les gens achètent des téléviseurs HD ? Ils veulent une plus haute définition, ils
veulent une plus grande clarté de l'image. Vous voyez ? Si vous avez un système audio haute définition pour les fichiers
audio,  il  n'acceptera  rien  d'autre  qu'un  système  audio  haute  définition,  car  par  rapport  à  un  système  audio  basse



définition, la clarté du son est très bonne, elle est beaucoup mieux. Voilà donc ce qu'est la définition, tout est lié à la
clarté. Quand on l'utilise en conjonction avec des mots, cela signifie que la clarté du sens est amplifiée. Avec une image,
la clarté de notre vision, la capacité de voir ce qu'est l'image, l'information dans l'image est amplifiée. Et c'est la même
chose avec le son, plus les définitions que nous avons pour les mots ou les concepts sont précises, plus la clarté de notre
sens, et donc notre compréhension de ces mots ou concepts sera meilleure. La définition signifie donc simplement la
clarté du sens, lorsque nous l'appliquons aux mots et aux concepts. 

1:29:04 Définition de la Loi Naturelle :
Ainsi donc, définissons la loi naturelle. Puisque nous allons en parler pendant le reste de la journée, nous devons la
définir. La définition simple de naturel est : inhérent ; ayant une base dans la nature, la réalité et la Vérité ; non fait ou
causé par l'homme. Donc, si c’est naturel ça n'a pas été créé par l'homme, l'homme ne l'a pas fait. Et encore une fois,
l'origine du mot,  neter en égyptien, signifie esprits et  al signifie issu ou lié à, donc issu ou lié à l'esprit. C'est toute la
nature, le domaine spirituel. C'est l'autre problème, les gens croient que le domaine spirituel est séparé du domaine
physique.  C'est  un énorme fil  conducteur et  un énorme point  central  dans tout  mon travail.  Si  vous pensez que le
domaine spirituel  n'est  pas là  où vous êtes  maintenant,  parce que vous êtes  dans le  domaine physique,  vous vous
trompez. Si vous pensez que le domaine spirituel est quelque part ailleurs que dans le domaine physique, vous vous
trompez aussi. Si vous mettez l'accent sur l'un au-dessus de l'autre et que vous dites : « Celui-ci a la priorité et celui-là
n'est pas important », d'une manière ou d'une autre, si vous dites que le spirituel est plus important et qu'il ne faut
accorder aucune importance au monde de la matière, c'est déséquilibré et ce n'est pas vrai. Ou si vous dites comme les
scientistes fonctionnant sur le cerveau gauche que le monde matériel est tout ce qu'il y a, que c'est juste une horloge
mécanique morte appelée l'univers, que c'est arrivé par accident sans raison et que dans ce cas, il n'y a rien de tel que
l'Esprit, le domaine spirituel. Ces deux visions du monde, et nous allons décomposer ces visions du monde, elles sont
complètement inexactes, elles ne sont pas basées sur la vérité et surtout, elles sont basées sur un déséquilibre du cerveau.
Et nous allons voir comment l'une ou l'autre de ces visions du monde se développe lorsque l'hémisphère gauche du
cerveau ou l'hémisphère droit du cerveau a pris le dessus et domine dans la conscience individuelle. 

Donc naturel signifie spirituel, ces mots peuvent être utilisés de manière interchangeable. Ainsi, lorsque je parle de loi
naturelle, je veux dire loi spirituelle, lois spirituelles invisibles. Mais globalement, la définition du dictionnaire du mot
naturel est que c’est inhérent à la nature et que ce n'est pas fait par l'homme. La définition du mot loi est une condition
existante, qui est à la fois contraignante et immuable. Alors regardons chacun de ces mots : existant, cela signifie que
c’est présent, c’est présent, on ne peut pas simplement l'ignorer et s'attendre à ce que ça ne soit pas vrai et que ça n’ai pas
d'effet. C'est là, c'est présent, c'est pourquoi c'est une loi qui opère. C'est contraignant. Contraignant signifie que ça a un
effet. Cela signifie que cela n'a pas d'importance si vous croyez que ça a un effet. Peu importe que vous compreniez que
ça a un effet, peu importe. C'est un autre gros coup de massue pour l'ego. L'ego humain veut entendre ce qu'il veut
entendre. Une des choses qu'il veut entendre est que l'univers se soucie de lui, personnellement, il se soucie de John, il se
soucie de Bob, il se soucie de Mary, il se soucie d'Elizabeth, peu importe, il se soucie de vous individuellement, en tant
qu'être. Vous pourriez aller jusqu'à dire que vous croyez que le créateur de l'univers se soucie de vous. Je ne suis pas en
train de renier qui que ce soit ou de dire "ne pensez pas ça", ce que je dis c'est que les lois de l'univers ne se soucient pas
de vous. Des lois ont été créées dans ce royaume qui fonctionnent parfaitement, 100% du temps, sans faille. 

Laissez-moi vous demander d'imaginer un  scénario pour essayer de clarifier ceci. Un couple est en train de pique-niquer.
Ils sont dans une forêt ou quelque chose comme ça, ils font un pique-nique. A environ 50 mètres de là où ils sont, il y a
une falaise assez haute, environ 60 mètres, qui se termine par des rochers tranchants. Ils ont amené leur enfant de deux
ans avec eux pour le pique-nique. Ils ont déplié la couverture, sorti le panier à pique-nique, ils ont pique-niqué, peut-être
que les passions se sont échauffées et que le mari et la femme se sont, vous savez, un peu embrassés. Leur enfant, leur
fille de deux ans, avec sa jolie robe du dimanche, s'égare et se retrouve au bord de la falaise. La gravité s'occupera-t-elle
de cette fille si elle passe par-dessus bord ? La gravité la fera-t-elle passer par-dessus bord ? Oui, elle le fera. La gravité
ne va pas se dire que cette fille ne comprend pas cette loi, et elle mourra, si elle passe par-dessus bord. Elle est innocente.
Elle est nesciente, même pas ignorante, innocente et nesciente. Cette loi aura-t-elle encore un effet ? Eh bien, vous feriez
mieux de croire que oui. La loi naturelle aussi, de la même manière, elle se moque que vous ne sachiez pas, que vous
soyez nescient ou ignorant. Elle est en vigueur, elle est contraignante et elle est immuable. Immuable signifie que rien de
ce que vous pourrez jamais faire ne pourra jamais la changer. Elle est en vigueur pour l'éternité. Parce que ce n'est pas
l'homme qui l'a mis en vigueur. Vous savez qui l'a mis en vigueur ? C'est le créateur de l'univers qui l'a mise en place. Et
je ne me soucie pas vraiment de ce que vous pensez de ce qu’est cette force, vous pouvez y penser comme à une force
impersonnelle, vous pouvez le voir comme un homme barbu, vous pouvez y penser comme à cette télécommande. Je ne
me soucie pas vraiment de ce que vous en pensez. Personnellement, ce ne sont pas mes affaires. 

Mais vous savez quoi ? Si vous pensez que c'est l'homme qui fait les lois, alors j'ai un problème. Parce que l'homme ne
fait pas les lois dont je parle. Le créateur de l'univers, a mis ces lois en mouvement, les a mises en vigueur, et elles vous
contraignent, vous et moi sommes contraints par ces lois, que nous le voulions ou non, que nous l'acceptions ou non, que
nous le comprenions ou non, elles sont en vigueur, et vous créez déjà la réalité que nous vivons, basée sur l'interaction
avec ces lois invisibles, vous le faites déjà. Vous ne pouvez pas ne pas le faire. C'est une impossibilité. Vous êtes toujours



en train de co-créer en harmonie, je suis désolé, en coopération, je devrais dire, que ce soit en harmonie ou en opposition
est une autre histoire, en coopération avec ces lois spirituelles dont je vais parler, vous êtes déjà en train de créer en
coopération avec elles, et ne pouvez jamais ne pas le faire tant que vous existez dans le domaine physique. 

Ce sont donc les définitions simples avec lesquelles nous travaillons. La loi naturelle ne signifie rien d'autre que ça. C'est
tout. Résumons : inhérent, conditions existantes. Conditions qui existent dans la nature, qui sont à la fois contraignantes
et  immuables,  elles  ont  un  effet,  qu'elles  soient  comprises  ou non,  et  elles  ne  peuvent  pas  être  changées.  Quelles
devraient donc être nos exigences en matière de connaissance ? Que faudrait-il faire, selon vous ? Si nous travaillons
toujours avec ces lois, pensez-vous que nous allons créer quelque chose qu’il est sage de créer, qui est bon, qui est en
alignement avec ce que nous disons que nous voulons, si nous ne savons pas comment ces dernières fonctionnent  ? Vous
savez ce qui sera créé ? Un désordre, un chaos total, quelque chose que vous ne voulez pas, quelque chose qui conduit à
une énorme souffrance, ce qui est là où nous sommes. Si d'autre part, vous avez cette connaissance de comment ces
choses fonctionnent et que vous y alignez votre comportement, vous allez créer une toute nouvelle situation. Ainsi vous
n'aurez pas de souffrance auto-infligée. C'est de ça qu'il s'agit. 

Alors donnons une définition de travail. C'est ce que j'appelle la phrase d’accroche. Les gens disent  : « Dis-moi ce qu'est
la loi naturelle Mark ». Vous avez quelques jours ? Peut-être qu’en une grande partie de la journée, comme nous le
faisons  aujourd’hui,  peut-être  que  certaines  personnes  vont  le  comprendre.  Mais  en  réalité,  vous  devez  consacrer
beaucoup de temps à l'étudier, à la comprendre, à la lire et même à l'expérimenter. Il ne s'agit pas d'une hypothèse
impossible à tester. Et ce n'est pas une hypothèse, c'est en fait une loi. Mais ce n'est pas invérifiable, vous pouvez la
tester, vous pouvez appliquer toutes les méthodologies scientifiques à la loi naturelle, même chose. Rassemblez vos
informations,  émettez  des hypothèses,  observez,  testez,  publiez  les  résultats,  c’est  la  méthodologie  scientifique.  La
méthodologie scientifique confirmera tout ce dont je parle dans cette présentation si elle est appliquée, parce que ce n'est
pas une religion, ce n'est pas un charabia New Age, c'est une science. C'est une science, qui constitue la connaissance de
la façon dont les lois qui  existent,  sont  en fonctionnement et qui  sont  immuables dans cet  univers fonctionnent,  et
comment nous créons ce que nous expérimentons en conjonction avec ces lois. Et les Hommes ne les dictent pas, ce qui
a créé cet univers, les dicte. Je ne suis pas ici aujourd'hui pour vous dire ce que c'est. C'est votre travail, dans vos propres
expériences personnelles, d'entrer en contact avec ce que vous pensez être le créateur, je ne suis pas là pour vous dire ce
que c'est. Je ne suis pas là pour dire à qui que ce soit ce que c'est. Mais ce que je veux dire, c'est qu'il a créé ces lois, et
qu'elles sont en vigueur et si vous voulez mettre fin à la souffrance, et si vous voulez que la condition humaine change,
vous devez comprendre comment ces lois fonctionnent. Il n'y a aucun moyen de contourner le fait que la connaissance de
ces lois est  nécessaire et c'est ce que les gens du soi-disant mouvement New Age, des communautés religieuses et
d'autres communautés ne veulent pas reconnaître, ils ne veulent pas reconnaître qu'un travail est nécessaire. 

Alors donnons une définition pratique de la loi naturelle, ma phrase d’accroche. 1:39:31 C’est ce que je dis aux gens qui
veulent un résumé de ce qu’est la Loi Naturelle : La loi naturelle est une condition universelle, non faite par l'Homme,
contraignante et immuable qui régit les conséquences du comportement. Et spécifiquement, au moins sur cette planète, le
comportement humain. Je dirais que dans l'univers, elle régit le comportement de tous les êtres intelligents, les êtres
intelligents.  La  Loi  Naturelle  est  un  ensemble  de  lois  spirituelles  universelles,  qui  agissent  comme la  dynamique
gouvernante de la conscience, la dynamique gouvernante de la conscience. C'est la définition de travail. 

1:40:19 La découverte contre la croyance :
Regardons la dynamique entre la découverte et la croyance, la différence entre la découverte et la croyance parce que,
encore une fois, il est possible de découvrir, de comprendre et de s’harmoniser avec la loi naturelle. Est-ce que cela
ressemble à une religion ? La religion demande aux gens de croire, d’accepter et de faire sans question. Ce que la Loi
Naturelle  dit  c'est  que  ça  existe,  vous  êtes  lié  par  ça,  le  mieux  que  vous  puissiez  faire  est  de  comprendre  son
fonctionnement, comme vous comprendriez la gravité, et donc de ne pas marcher vers le bord d'une falaise de 60 mètres,
dont le fond est constitué de rochers tranchants ; si vous êtes intelligent, et que vous comprenez comment la loi de la
gravité fonctionne, vous n’adoptez pas ce comportement. Tout comme si vous êtes intelligent, et que vous comprenez
comment fonctionne la loi naturelle, vous n’adoptez pas certains comportements pour créer une prison pour votre espèce
entière.  Malheureusement,  l'humanité  n'a  pas  encore  atteint  ce  niveau  de  conscience.  Ils  ne  sont  pas  à  ce  niveau
d'intelligence co-créatrice,  qui  leur permet de comprendre comment ces lois fonctionnent,  et  donc d’y aligner leurs
comportements. Donc la loi naturelle n'a rien à voir avec la religion. Ce n'est pas un système de croyance. C'est une
science. C'est un fonctionnement découvrable qui est déjà en vigueur, que nous pouvons soit comprendre et y adapter
notre comportement, soit rester ignorants, et souffrir de cette ignorance parce qu'elle est déjà en vigueur, et a déjà un
effet contraignant sur vous et vos comportements, et ceux de tout le monde. 
Si j’essayais de propager une religion je ne mettrai pas cette diapositive. La Loi Naturelle fonctionne comme la gravité.
Donc le clown qui va sauter d'une falaise en disant « Je ne crois pas en la gravité », que va-t-il lui arriver ? Il va tomber,
parce que la croyance n'a rien à voir avec ça. Parce que la Loi Naturelle ne se soucie pas de vous. Elle ne se soucie pas de
vous. Elle est en vigueur, peu importe ce que vous faites. Il faut faire avec. Les gens ne veulent pas entendre ça. Je
reconnais que je ne dis pas aux gens ce qu'ils veulent entendre. Si je voulais vendre beaucoup de choses, si je voulais être
vraiment populaire, je viendrais ici, et je vous dirais exactement ce que vous voulez entendre et je me ferais 50.000€ par



présentation comme Wayne Dyer. C'est son tarif. Je le sais parce que je connais des gens qui ont parlé à sa direction.
C'est ce que reçoit un présentateur New Age. Vous savez ce que j'ai demandé ? Rien. Je ne demande même pas de salaire.
Parce que je n'en veux pas. Je me fiche de l'argent fictif. Je me soucie de faire du vrai argent. Le vrai one eye1. Le mot
argent est en fait one eye. Les gens l’ont dit un milliard de fois dans leur vie sans reconnaître que ce qu'ils disent est one
eye. C’est le symbole de l’oeil unique qui représente l'illumination spirituelle qui est placardé sur tout les billet de 1$.
J’ai l’habitude de dire que je suis un pauvre homme quand il s'agit de la fausse monnaie, mais je suis très riche des
choses réelles. Les vraies choses, j’en ai des tonnes. Pour les faux billets, je ne m’en sors pas très bien, et je m'en fiche.
Ce n'est pas ce qui m'inquiète. Je sais que c'est faux. Donc je n’en demande pas quand je fais une présentation, je dis
simplement à celui qui l'a organisée de payer mon voyage et mon hébergement, offre-moi dîner ou autre, et c'est tout, je
viendrai et parlerai n'importe où.

Le fait est que, si j'essayais de faire appel à votre ego, et à ce que vous voulez entendre, je vous dirais que vos croyances
sont très importantes, que vos croyances façonnent votre réalité. Elles façonnent la réalité, mais de manière négative, si
vous ne vous alignez pas sur la vérité et que vous voulez rester attaché à un système de croyances, parce que vous le
préférez à la réalité. Je ne dis pas aux gens de ne pas croire en eux, les gens diront qu'il y a des formes de croyance qui
sont bonnes. Oui, je le reconnais, je le comprends. Croyez en vous, croyez en votre propre capacité à comprendre des
informations comme celles-ci. Mais j'explique que lorsqu'il s'agit d'une loi qui existe dans l'univers, votre croyance n'a
pas d'importance, ça n’a rien à voir ! L'univers ne se soucie pas des croyances des parents dont l’enfant est tombé de la
falaise, il  ne se soucie pas de savoir si cette fille ne sait  pas comment fonctionne la gravité, cela va avoir un effet.
Comme un ordinateur, boom, vous mettez une donnée dedans, vous programmez d’une certaine manière, c'est ce qui doit
sortir ! Invariablement, invariablement, il n'y a rien de personnel. La loi naturelle n'est pas une force personnelle, c'est
une force impersonnelle,  dont  toutes les  traditions  occultes  et  mystérieuses,  qui  voulaient  réellement  partager cette
connaissance avec les gens, ont parlé et ont tenté de parler aux gens depuis des temps immémoriaux. C'est une force
impersonnelle, elle ne se soucie pas de vous, elle ne s'en inquiète pas ou ne s’en soucie pas le moins du monde, que vous
la compreniez ou l'acceptiez ou non. Elle a un effet, vous y êtes contraint, point final et arrêtez de geindre à ce sujet.
C'est tout. Personne n'a envie d'entendre ça. Et je ne suis pas naïf au point de ne pas reconnaître que les gens ne veulent
pas entendre ça,  je  le  reconnais.  Je me rends compte du mur auquel  je  me heurte  en disant  cela,  je le comprends
parfaitement, parfaitement. Si je voulais vous mettre de la poudre aux yeux, je vous dirais que l'univers se soucie de vous
et de ce que vous croyez. Et il va jauger, il va regarder tout ça, et il va faire des calculs et dire  : « Qu'est-ce qu'il croyait
quand il a fait ça ? », il s'en fiche, il ne va pas se dire ça. Est-ce que c'est ce qui s'est passé ? Oui ou non ? Oui  : voilà le
résultat. C'est tout. De manière inébranlable et invariablement. L'ego humain a du mal avec ça. 

Il y avait une émission de télé populaire, je ne me rappelle même plus ce que c'était.  Barb l'avait téléchargée. Elle
regardait un épisode, et ça disait : la plus grande peur de l'humanité est que la vérité est absolue. Et d'habitude, je ne
m'embête  pas  à  regarder  la  télévision,  j'ai  téléchargé  quelques  émissions  pour  les  regarder  parce  que  ce  sont  des
allégories, et que je veux décortiquer l'allégorie, je ne regardais même pas celle-là mais je l'ai entendu, et ma tête s'est
retournée. Whoa, ça vient d'une émission de télévision, comment c'est arrivé ? La plus grande peur de l'humanité est
que la vérité est absolue. L'ego a du mal avec le concept de l’absolu, il aime le relativisme. C'est une autre partie du
grand piège des idées relativistes, et surtout quand il s'agit de la moralité. Nous allons parler de relativisme moral. Mais,
le concept ici est que la loi naturelle ne nécessite pas votre croyance pour être effective, pas plus que la gravité ne
nécessite votre croyance pour être effective. Il faut que cela soit compris. La croyance humaine n'est absolument pas
significative  lorsqu'il  s'agit  de  l'existence  et  du  fonctionnement  de  la  Loi  Naturelle,  tout  comme  elle  n'est  pas
significative  par  rapport  aux  autres  lois  de  la  nature  telles  que  la  gravité,  l'inertie,  l’élan,  la  thermodynamique  ou
l'électromagnétisme. Tout comme ces autres phénomènes de la nature, le fonctionnement de la Loi Naturelle ne nécessite
aucune croyance pour être découvert et connu. Ce que je veux dire, c'est que votre croyance ne changera pas la Loi
Naturelle, mais votre enquête sur le sujet, peut conduire à sa compréhension, vous pouvez développer cette connaissance,
si vous êtes prêt à ouvrir votre esprit et à regarder comment ces lois fonctionnent et ce que nous obtenons comme résultat
de notre désaccord avec elles. 

Le philosophe Soren Kierkegaard a dit : « Il y a deux façons d'être trompé. La première consiste à croire ce qui n'est pas
vrai  ; l'autre est de refuser d'accepter ce qui est vrai. » Donc croire en des notions fausses, ce qu’illustrent les religions,
toutes ses formes, toutes les cinq religions que j'ai affichées au début de la présentation, la religion culturelle organisée,
l'argent, le scientisme, la politique et le mouvement New Age. Il y a d’autres religions dans le monde, les gens pensent
que la religion est seulement les religions culturelles, non il y en a quatre autres. L'une est appelée gouvernement et
autorité, ou politique, peu importe comment vous voulez l'appeler. L'autre est l'argent, la finance, c’est une autre religion.
L'une d'entre elles est le mouvement New Age. Et l'une d'entre elles est le scientisme, que je ne vais pas qualifier de
véritable science, car ce n'en est pas une. C'est un système de croyance et une religion. Donc ce que Kierkegaard dit, c'est
que vous pouvez croire à des choses qui ne sont pas vraies, et que cela vous freinera. Ou vous pouvez refuser d'accepter
ce qui est vrai et cela vous freinera également. Je dis que ce sont les deux seules façons pour l'humanité de s'infliger de la
souffrance. Vous voulez savoir comment l'espèce humaine se crée une souffrance qu'elle n'a pas besoin de connaître ?
Nous croyons ce qui n'est pas vrai et nous refusons d'accepter ce qui est vrai. C'est pourquoi la souffrance auto-infligée

1 En anglais, le mot argent se dit "money" et le mot œil unique (troisième œil) "one eye", il fait un jeu de mot : money / one eye



existe dans notre espèce. Si nous voulons devenir sages, nous devons arrêter de faire ces deux choses et alors nous
cesserons de créer de la souffrance pour nous-mêmes. 

1:50:47 Conscience et cerveau humain :
Alors regardons la conscience et le cerveau humain. La conscience est une force intangible. C'est quelque chose qui
existe, mais qu'on ne peut pas vraiment voir. Beaucoup de gens ont même du mal à expliquer ce que c'est. Mais il existe
des expressions physiologiques de la conscience dans le domaine physique, et le cerveau en est une. Et bien sûr, les gens
diront :  « N'oubliez pas le cœur ». Bien sûr, le cœur est aussi très important, le cœur a un champ électromagnétique
encore plus grand que celui du cerveau et il est lié à la physiologie d'une manière encore plus complexe que le cerveau.
Mais nous  devons comprendre la  structure de base du cerveau pour comprendre les  types  de déséquilibres qui  s'y
produisent, qui conduisent à ces conditions débilitantes au sein de l'humanité et qui continuent à nous faire souffrir. De
plus,  ces  systèmes  de  croyances,  empêchent  l'activation  du  cœur  et  les  actions  de  l’attention.  Non  seulement  ils
empêchent la connaissance, la vraie connaissance de se manifester dans l'être, mais ils empêchent l’attention, ils créent
l'apathie et ils créent l'inaction, la paresse et la lâcheté, de sorte que nous n'agissons pas réellement et ne prenons pas de
mesures  basées  sur  ce  que  nous  avons  appris.  Alors  regardons  comment  le  cerveau  et  la  conscience  fonctionnent
réellement.

Les gens  vont généralement  essayer de donner des  définitions ridiculement  compliquées  et  mystifiées pour ce  que
signifie la conscience, et beaucoup de gens ont même peur de ce terme. Nous devons démystifier ces termes et les
ramener à un français vraiment simple et à des concepts vraiment simples que la personne moyenne peut saisir. Arrêtez
d'essayer de rendre ça plus compliqué que ça ne l'est : être conscient de quelque chose, c'est-à-dire en avoir conscience,
est  une  capacité  de  l'être  à  reconnaître  des  schémas,  -et  rappelez-vous,  il  s'agit  de  reconnaître  des  schémas-  de
reconnaître des schémas et des significations par rapport à des événements qui se déroulent, ou se sont déroulés, à la fois
en soi, dans le royaume intérieur, dans le royaume inférieur, le royaume de la conscience individuée  ; et dans le royaume
dans lequel le Soi existe et opère, le macrocosme. 

Décomposons cela. La capacité de l'être à reconnaître les schémas et des significations par rapport aux événements qui se
déroulent en soi, le microcosme et dans le macrocosme, le monde en général, et les événements qui se déroulent sont la
Vérité. C'est donc notre capacité à percevoir avec précision la Vérité de ce qui s'est passé et de ce qui se passe. C'est la
conscience. C'est la conscience. Les gens la complexifient trop. C'est surtout  complexifié dans le mouvement New Age,
encore une fois, je n’insisterai jamais assez sur l'ampleur de la tromperie, vous devez vraiment aller voir mon travail sur
la tromperie du New Age, c'est sur mon site web, c'est dans la section vidéo et c'est dans la section podcast. C'est une
présentation de 7h, ça vaut autant la peine de le consulter que ce séminaire. 

Voilà ce qu'est la conscience. Maintenant, comment la conscience s'exprime-t-elle ? Il y a une différence entre ce qu'elle
est et comment elle s'exprime dans notre vie. Je demande simplement aux gens comment ils peuvent se faire connaître
d'un autre être ? Comment un autre être peut-il apprendre à connaître qui vous êtes dans cette incarnation, dans cette
manifestation physique ? Comment pourriez-vous vous manifester ou vous faire connaître ? Et il n'y a que trois moyens :
les pensées, les émotions et les actions. Et je dirais que la parole est une combinaison des pensées et des émotions, et la
parole est aussi une forme d'action, j'utilise la force pour, faire circuler l'air sur mes cordes vocales pour faire sortir les
sons afin que vous puissiez entendre ma voix, les concepts que j'essaie d'exprimer. C'est donc une forme d'action. Elle
dérive de ce  que  nous  avons pensé  jusqu'à  ce point  et  des  émotions  que  nous  avons ressenti,  ainsi  nous  pouvons
l'exprimer par la parole. Donc, la pensée, l'émotion et l'action. Vous devez les considérer les pensées comme la force
créatrice, qui est l'expression de la conscience au sein de l'individu. C'est une force neutre, vous ne considérez pas vos
pensées comme masculines ou féminines, n'est-ce pas ? Mais vous les considérez comme des forces créatives. Pour
qu'une chose se manifeste  dans le domaine physique,  elle doit  d’abord exister  en tant  que pensée.  Quelqu'un a  dû
imaginer toutes les pièces de cet ordinateur, comment il fonctionne, comment il est assemblé, cet équipement de caméra,
les vêtements que vous portez, les sièges, tout ce qui existe a eu sa première existence dans le domaine de la pensée,
c’est obligatoire, avant de se manifester physiquement par l'action.

Vos émotions sont un composant polarisé que vous pouvez voir comme étant un aspect féminin de la conscience. Parce
que les autres personnes ne ressentent pas vos émotions, elles peuvent les percevoir, mais c'est vous qui ressentez les
émotions dans votre physiologie, c'est une expression interne ; vous ressentez les émotions de l'intérieur, dans votre
physiologie, c'est donc une expression féminine de la conscience, c'est quelque chose qui n'est pas extériorisé, c'est
quelque chose qui est ressenti à l'intérieur. Donc, les émotions dans la connexion corps-esprit sont l'état d’esprit dans
lequel nous faisons quelque chose. C'est la force féminine, ou l'esprit. Bien sûr, les pensées se trouvent dans notre esprit,
c'est donc la composante mentale de la conscience. Puis il y a un mariage entre les deux. Vous pouvez considérer les
pensées comme l'essence créative, qui se mélange ou se marie avec le féminin. Nous entrons dans une notion qui est
enseignée dans de nombreuses traditions religieuses différentes, cela s'appelle : la Trinité. Je défie quiconque d'aller
regarder dans n'importe quelle trinité qui existe dans n'importe quelle religion, vous pouvez retourner à Babylone, vous
pouvez aller dans les traditions hindous, vous pouvez aller dans les traditions égyptiennes et kémitiques, les traditions
chrétiennes ; chaque tradition religieuse qui enseigne une trinité, a toujours un père créateur, une figure féminine sacrée,



que le père féconde ou insémine sous une certaine forme, et de cette union naît un enfant mâle. Toujours. D’accord ? Ce
dont nous parlons ici, c'est que le père est la pensée, l'essence créative, puis l'état d’Esprit, ou les émotions sont l'essence
féminine sacrée,  ou le Saint Esprit,  et  ensuite l'enfant, l'enfant mâle est  le comportement, c'est le principe actif  ou
masculin, qui interagit réellement avec le monde physique pour le changer. Et donc, c'est la seule façon de nous sauver.
Une fois de plus, les personnes à la pensée religieuse vont immédiatement attaquer ce point et dire : « Vous dites que le
salut ne passe pas par la foi ? » Oui, c'est ce que je dis. Nous ne pourrons nous sauver que par l'action, l'action sauvera
l'humanité. La foi ne le fera pas. 

Alors désolé de briser encore une fois un autre attachement égoïque que certains ont quant aux notions religieuses, mais
ces religions sont créées par le système de contrôle. Les gens ne comprennent pas que le christianisme exotérique est
créé par l'occultisme sombre, par les anciennes écoles des mystères de l'occultisme sombre. Ils ne comprennent pas d'où
vient cette religion, parce qu'ils n'ont pas étudié l'astro-théologie. Je ne vous dis pas qu'il n'y a pas de bons concepts dans
les religion. Je dis de prendre tous les bons concepts et de laisser les absurdités. Parce que l'une de ces absurdités est que
vous devez croire en quelque chose pour être sauvé de la condition humaine actuelle. Vous n'avez pas besoin de croire en
une chose. Vous avez besoin de connaître la Vérité. C’est écrit dans leur propre religion ! Laissez moi insister sur ce
point.  Dans  leurs  propres  écritures,  les  écritures  chrétiennes  exotériques,  quelle  est  la  seule  prescription  que  le
personnage du Christ donne au peuple quand on lui demande de parler de liberté ? Il n'est interrogé sur la liberté qu'une
seule fois dans les évangiles, dans les mots attribués à ses enseignements. Ils veulent savoir ce qui va les sauver, ce qui
va les rendre libres. Et quelle est sa prescription ? -La vérité vous rendra libre- Non, ce n'est pas ça ! Il y a quelque chose
qui manque, vous n’êtes pas loin. Qu'est-ce qu'il dit en réalité ? Connaître la Vérité. Connaître la Vérité vous rendra libre.
C'est çz   la prescription. Même dans le christianisme exotérique, c'est juste là, dans les Évangiles. Mais les chrétiens ne
veulent pas l'entendre. Parce que les contrôleurs de l'église qui venaient de la classe des prêtres sombres leur ont donné
cette absurdité que tout ce que vous avez à faire est de croire et tout va changer comme par magie. Eh bien, bonne
chance avec ça. Quand les comportements des gens ne sont pas alignés avec la moralité, vous pensez que vos croyances
vont changer quelque chose ? Faites-moi savoir comment ça marche pour vous. 

Je sais que je ne mâche pas mes mots, je dis ce qu'il en est vraiment, je me fiche de savoir qui cela peut offenser. Les
expressions de la conscience sont donc les pensées, les émotions et les actions qui sont assimilées, dans le vocable de la
conscience, à l'esprit, l'âme et le corps. C'est une trinité du père créateur, qui est la pensée, l'esprit, l'essence féminine, qui
est la mère de la trinité, les émotions, les aspects intérieurs, l'état d’esprit, et ensuite ils donnent naissance, quand les
pensées et les émotions se réunissent, ils donnent naissance à l'action dans le monde, qui est l'enfant mâle. Il est très
important de comprendre cela, j'espère que tout le monde a compris. Il s'agit de notre Trinité interne, qui constitue les
expressions de la conscience. Alors continuons ! Combien de temps ? Ah c’est l’heure, nous allons nous arrêter là et faire
une pause.  [couper] Merci, mesdames et messieurs.


